Кут Хуми  
Лариса Аспектная

**Второй Курс Начал Творения Статусов Служащего Изначально Вышестоящего Отца**

**25**

**Изначально Вышестоящий Синтез Совершенной Монады Изначально Вышестоящего Отца.** **Части ИВО**

*(Конспект, практики, тренинги)*

Издание: Подразделение ИВДИВО 179 ВЦ, Челны  
Набережные Челны, 2019

Метагалактические Философские Чтения 25‑го Синтеза ИВО «ИВ Синтез Совершенной Монады ИВО. Части ИВО»

Кут Хуми, Лариса Аспектная. – Набережные Челны – 2019.

В книгах Философские Чтения Синтеза на основе практического внутреннего и внешнего опыта Главы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Виталия Сердюка и группы Служащих развёртывается Новый Путь восхождения Человека в Огне стяжанием, постижением и реализацией Новых Условий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в развитии Планеты Земля.

Книги данной серии предназначены для философов, психологов, биологов, экологов и широкого круга читателей.

© Аспектная Л., 2019

**Оглавление**

[День 1, Часть 1 6](#_Toc4587124)

[Значимость Монады, её связь с жизнью 6](#_Toc4587125)

[Дом и Иерархия 7](#_Toc4587126)

[Задача наша как Служащего довести тот Огонь, что мы стяжаем у Отца до применения 7](#_Toc4587127)

[Какой энергопотенциал вы заслуживаете 9](#_Toc4587128)

[Какие записи на Зерцале и что записывается в Пламёна Монады 9](#_Toc4587129)

[Что нужно сделать, чтоб Дух поднять 10](#_Toc4587130)

[Как воспитывать ребёнка 10](#_Toc4587131)

[Воспитание партийцев в Советском Союзе 11](#_Toc4587132)

[Ты, это синтез твоей деятельности во всех воплощениях 11](#_Toc4587133)

[Об организациях 12](#_Toc4587134)

[Значение названий Высоких Цельных Реальностей 14](#_Toc4587135)

[Переход Отца в 32768-миричность 14](#_Toc4587136)

[Практика 1. Стяжание 32768-ричного явления ИВО. Преображение Монады каждого 16](#_Toc4587137)

[Комментарий после практики. Новый ракурс развития Монады Отцом 19](#_Toc4587138)

[В Совершенные Части вошли Частности 21](#_Toc4587139)

[Практика 2. Преображение в новую 32‑ричную организационность ИВО. Стяжание 32-х Совершенных Частей. Стяжание 1-ой Метагалактической эволюции ИВО 23](#_Toc4587140)

[1-ая эволюция и 19-ое января 27](#_Toc4587141)

[Частности и Иерархическое развитие 28](#_Toc4587142)

[Линия наших стяжаний 28](#_Toc4587143)

[Из чего Монада состоит 28](#_Toc4587144)

[Практика 3. Стяжание состава базовой Монады ИВО 29](#_Toc4587145)

[День 1, Часть 2 33](#_Toc4587146)

[Можем ли мы помочь другим и как 33](#_Toc4587147)

[Проживите мощь, могущество, достоинство от действий одного каждого из вас 34](#_Toc4587148)

[Как и чем нас стимулируют развиваться 36](#_Toc4587149)

[Как выработать мысль по сложному вопросу 36](#_Toc4587150)

[Зачем нужно разрабатывать Совершенные Части 37](#_Toc4587151)

[А как понять, вы живой или нет 37](#_Toc4587152)

[Все изменения начинаются внутри 38](#_Toc4587153)

[Практика 4. Стяжание 8-ми Путей 8-ми Жизней. Стяжание 15-ти эволюционных Монад. Стяжание Монадической Эволюционной Силы. Стяжание 8-ми Планов Творения ИВО 38](#_Toc4587154)

[Монада, это сундук с драгоценностями, в котором есть всё 43](#_Toc4587155)

[Возможности Эволюционной Монадической Силы 45](#_Toc4587156)

[Как наши идеи реализуются в стране 46](#_Toc4587157)

[Практика 5. Стяжание Высокой Цельной Монады ИВО. Стяжание Монадической Жизни ИВО 47](#_Toc4587158)

[Когда жизнь перестаёт эволюционировать, цивилизация начинает рушиться 49](#_Toc4587159)

[День 2, Часть 1 49](#_Toc4587160)

[Человечество Планеты Земля переведено в реализацию Человека Планеты Земля 49](#_Toc4587161)

[Генетика у нас теперь Отцовская, данная от Отца, 16384-ричная 51](#_Toc4587162)

[Монада позволяет нам разобраться с тем, что накоплено веками 51](#_Toc4587163)

[Монаде скучно, ей надо разнообразие 53](#_Toc4587164)

[Практика-Тренинг 6. Активация Пламён Монады. Заполнение тела Огнём Жизни из Ядра Монады. Чтение записей Зерцала и Печати Судьбы ИВО 55](#_Toc4587165)

[Задача Пламени не только что-то переплавить, но и Праматерию внести в материю 58](#_Toc4587166)

[Эволюционная Сила поддерживается горением минимум 1024-х Пламён 59](#_Toc4587167)

[Масштаб нашего Дома и Жизни 60](#_Toc4587168)

[Как действовать с Зерцалом 61](#_Toc4587169)

[Как мы можем развивать Планету 61](#_Toc4587170)

[Почему люди боятся смерти 62](#_Toc4587171)

[Подведение промежуточного итога стяжаний 62](#_Toc4587172)

[Возможности новой Совершенной Монады 63](#_Toc4587173)

[Практика 7. Стяжание Совершенной Монады ИВО в её базовом явлении 64](#_Toc4587174)

[День 2, Часть 2 68](#_Toc4587175)

[Только Аватары и Отец помогут вместить нам больше, чем мы сами можем 68](#_Toc4587176)

[Результат деятельности каждой Жизни 69](#_Toc4587177)

[Практика 8. Стяжание Высокой Цельной Совершенной Монады ИВО в синтезе 16-ти Совершенных Монад 70](#_Toc4587178)

[Обзор изменений 73](#_Toc4587179)

[Какие изменения в нас наступают в результате стяжания Монады 74](#_Toc4587180)

[Практика 9. Тренинг в зале Совершенной Монады ИВДИВО. Общение с ИВ Владыкой ИВО. Стяжание Совершенного Человека 76](#_Toc4587181)

[Практика 10. Итоговая 79](#_Toc4587182)

[Заключение 82](#_Toc4587183)

# День 1, Часть 1

Всем Добрый день.

У нас поменялись названия Синтезов. И мы с одной стороны углубляемся в новый Синтез, с другой стороны, нам надо войти в обновление, потому что Отец взошёл, мы двигаемся туда же.

### Значимость Монады, её связь с жизнью

И нам нужно увидеть, что Монада и Совершенная Монада занимается жизнью и вмещением того объёма материи, того потенциала материи, в котором мы сейчас живём. И Монада, как накопитель жизни, если так посмотреть, то там накоплены все наши лучшие достижения жизни, которые нам удалось с вами сделать.

И Монада не только накопитель, но ещё и «выжиматель». Если в Монаде Отцом дана определённая жизнь, дан объём определённой жизни, то Монада будет заставлять нас выжить – как выработать, но это не работа, а жизнь и её надо именно выжить – т.е. из Монады этот объём жизни собою реализовать. Т.е. сделать Огонь, который есть в Ядре Огня Жизни, своею жизнью и этим он помогает нам жить. Помогает таким образом, чтобы мы могли жить новым, а не только прошлым потенциалом, который у нас накоплен, а ещё и тем, что в нас заложено от Отца в Монаде.

И нас касается всё, что происходит не только на Планете, не только в Солнечной Системе, но и в Метагалактике и в ИВДИВО. Ракурс такой возьмите. Вы как Метагалактическое Агентство Информации можете сказать: «Я не знаю, не вижу, я не в курсе, не в теме», – это вам так только кажется, потому что в Ядре Огня Жизни в Монаде всё, что есть сегодня у Отца нам данное, там присутствует. И здесь идёт или состыковка или пробуксовка, или нестыковка того, что как мы живём и как нам определено жить, того, что накопили и как привыкли жить и как конкретно нам Отец даёт, что надо жить так, потому что Отец сейчас развивает Метагалактику в материи и ИВДИВО в Огне.

Поэтому допустите такую мысль, что ваша жизнь, это не только результат, итог, который вы сегодня по своей жизни видите. Когда что-то не получается в жизни, какие-то нестыковки, какие-то напряги, это в первую очередь происходит в Монаде, потому что Монада отвечает за жизнь. И наше житие-бытие внешнее реальное здесь, это уже как некий результат офизичивания того, что сложила наша Монада.

Вы помните, что эта Часть в 5-ой расе мало была затронута, потому что она была в Иерархии и, в принципе, дойти до Монады, с ней как-то соприкоснуться, её как-то познать могли только единицы. Т.е. Монада была запредельной Частью для людей. Вспомните Кощея бессмертного. Только у него смерть была спрятана, а у нас жизнь тоже была далеко спрятана. И если Монадой занималась только Иерархия, значит, она раньше была далеко, высоко. Поэтому мы к своей жизни относились: «Ну, судьба», – и человек к Источнику жизни доступа не имел и не мог на него влиять.

### Дом и Иерархия

Сейчас Отец 32-ричен и Иерархия на физике стала 1-ой организацией, и нам с вами нужно перестроиться. Отец 32-хрицей организует материю, организует явления, организует Человека. И у Отца 1-ой физической организацией стала Иерархия.

Раньше у нас было: Дом и Иерархия, в которой были организации, Огонь и Материя. Раньше Дом и Иерархия шли рядом как Цельность и Системность. Потом Иерархия ушла на 24. Раньше Иерархия была – Воля. И нас учили: «Не моя, а твоя Воля, Отче». Я говорю про человека. И человек в новую Волю войти не смог. Поэтому Иерархия перешла на Воскрешение.

Кстати, у нас сегодня праздник «Изначальное Воскрешение» и «Изначального Плана Творения», который был утверждён, когда мы вошли в 2048-миричную Метагалактику. Нам тогда казалось «как высоко». Тогда ещё были Изначальности, это ниже Присутствий. А сейчас Части Человека минимально стоят по Реальностям.

Теперь Дом – это 32, а Иерархия – это 1.

### Задача наша как Служащего довести тот Огонь, что мы стяжаем у Отца до применения

Мы сейчас с вами очеловечиваем то, что мы стяжали, т.е. рассматриваем, как это по-человечески относится ко мне и к людям. Потому что если это не будет доходить до применения вас как Человека, это будет просто оторванная теория. А когда мы говорим как для людей, для человеков, это значит, мы примеряем себе как человек.

У нас 9-ый Синтез, это Человек Изначально Вышестоящего Отца, т.е. это вершина Человека. И нам надо на этом Синтезе взять глубину Человека и Монадой и Частями для того, чтобы мы могли оторваться от человечества и войти следующим Синтезом в Посвящённого.

Поэтому для нас важно, чтоб мы это довели до человеческого восприятия, понимания, применения. Это стало нашим, мы это достигли, и это вошло в материю, потому что человек – это житель материи. И у вас должна стоять такая «галочка», что если вы начинаете жить чем-то, что вы стяжали или, что вы знаете, или кем вы являетесь как человек, это значит, вы это отдали в материю, усвоили.

До тех пор, пока мы ходим с Огнём как Служащие, мы где? – Огонь в Огне. И только, когда мы это доводим до человеческой жизни каждый, мы, таким образом, проходим как бы проверку: «Да, это принято. Можно стяжать столько-то Царств, несколько «первопроходцев» выжило». Как выжило? – Начали жить разными видами энергетики, а не просто только одним. Те же виды материи – смотрите: ходят, улыбаются. Можно 64? – Можно.

Поэтому ваша задача как Служащего довести тот Огонь, что мы стяжаем у Отца до применения лично человеком собою. Тогда вы этим начинаем жить.

Многие не замечают Огня, не замечают Синтеза. Вы, конечно, верите. Кстати, Вера – 25-ая Часть. Мы в Синтезе знаем многие вещи, но они не становятся нашим инструментом, нашими реальностями, нашей применимостью. И получается такой небольшой разрыв у Служащего. Он, с одной стороны знает и верит, что можно пойти к Аватарессе Свет и там вылечиться, но на физике продолжает болеть.

И наша задача сверху – применять, применять и применять. А с другой стороны, когда мы хотим чего-то достичь в материи любой: видеть, слышать, заработать, семью создать и т.д. – здесь нужно пользоваться конкретно методиками, методами Синтеза.

Зачем вы служите?

Синтез – это очень мощный инструмент Отца. И что ему делать? Только создавать среду? И получается, Огонь есть, а взять его конкретно для чего-то вы не можете, т.е. привлечь Огонь в свою жизнь вы не можете. Почему? – А непонятно, зачем. А человек – житель материи – очень конкретный.

### Какой энергопотенциал вы заслуживаете

У вас есть доход, приход. Какой он? Правильный, неправильный?

*(Из зала): Заслуженный.*

– Однозначно. Дай больше – умрёшь, дай меньше – умрёшь. И если вы будете смотреть, почему вы заслужили такой энергопотенциал, вы начнёте понимать, что сейчас, когда энергопотенциал на двойке – это какие-то общественные, социальные связи – это плохо практикуете. А теперь энергопотенциал идёт на экономику – эко = Дом, номос = знание, и ещё там стоит Служение. Поэтому правильно сказали, что заслужили. А как же вы служите, что вы имеете такой энергопотенциал?!

Я сейчас не только о деньгах. Просто деньги как финансы лучше ощутимы. И человек может не ощущать свой Дух, пока не заболеет, не потеряет свою энергию. Тогда он начинает думать: «Если я заболел, значит, есть дырка, в которую утекает энергия».

И обратите внимание, что там, где стоит Служение, там теперь стоит экономика. И экономика как 4-ая позиция по 16-рице – это ментал, ментальность. И если проблемы с энергопотенциалом, то это проблемы с головой. Нужно больше думать, а не истерить по любому поводу.

### Какие записи на Зерцале и что записывается в Пламёна Монады

А это и есть преодоление Троицы в каждом – Отец, Сын и Святой Дух. Сильна та старая жизнь, в которой мы привыкли жить. И это преодоление Троицы должно произойти у каждого. И все записи о Троице хранятся в Ядре Огня Жизни на Зерцале.

А что записывается в Пламёна? Почему они то большие, то маленькие? Количество Пламён даёт Отец, а какие они – это человек нарабатывает. В Пламя записываются записи Духа. Пламя, это материальное выражение Огня, т.е. Пламя появляется, когда Огонь входит в материю. А когда Огонь входит в материю, он становится Духом. Поэтому то, что мы делали, это записывается в Пламёна. А если ничего не делаете…

Например, в этой жизни вы никого не любите: ни страну, ни близких, никого и ничего – у вас Пламя Любви становится менее активным.

И представьте, что во всех воплощениях мы в каждое мгновение что-то делаем: любим, не любим, думаем, не думаем и т.д. И даже обидеться не на кого. Почему? – Ведь ты так поступил, ты таким был, ты так жил. Поэтому и говорят, что «от себя не убежишь». И Монада говорит: «Ты такой».

Пламёна, с одной стороны, являются итогом нашей деятельности, с другой, когда Пламена горят, активные появляется качество жизни, которое определяется Духом, который выходит, генерируется из активных, горящих Пламён. Мы говорим: «Дух в Огне, – т.е. в Монаде – это жизнь в материи». Поэтому если не будет постоянной трансформации Огня и Материи в Монаде жизнь будет пассивная, однообразная.

### Что нужно сделать, чтоб Дух поднять

Что нужно сделать, чтоб Дух поднять? – Возжечь Пламёна Монады. Но надо различать: на данный момент жизни, какого больше нужно Пламени, какого Огня. И если без романтизма посмотреть на нашу жизнь со всеми её задачами, проблемами и т.д. – это есть вызов Огня в Материи.

Когда у вас проблемы в материи, вы что делаете? – Ну, на 1-ых Синтезах возжигаюсь всем, что есть и «горю синим пламенем» – не помогает.

### Как воспитывать ребёнка

Вот Волей ребёнка нельзя воспитывать. Если давить на него, то одни забиваются в угол, другие упираются, начинаются истерики. Потом вы кричите. Так нельзя. А ребёнка надо воспитывать либо Мудростью, чтоб его заинтересовать, если у самого мозгов хватает для Мудрости, либо быть в Синтезе, т.е. сообразить, какой Огонь возжечь самому, чтоб пообщаться с ребёнком.

Поэтому любая ситуация будет вас долбить пока вы в жизни не развернёте соответствующего, конкретно нужного на этой территории, в этом месте территории Огонь. И лучше возжигаться новыми непонятными для людей Огнями, например, Огнём Генезиса. Незнакомые Огни вызывают у человека интерес и помогают выйти из клинча.

### Воспитание партийцев в Советском Союзе

Я недавно читала статью о воспитании партийцев в Советском Союзе. В первую очередь партийца характеризует научность. По‑нашему это означает: они должны быть научны, чтоб преодолеть Троицу, религиозность «для того, чтобы потом войти в генезис Истины». Это был 70-ый какой-то год. И это требовали от коммунистов: «генезис Истины». В Советском Союзе были заложены многие хорошие вещи, которые правильно направляли развитие человека. А когда идеологии нет, то и получаются прогибающиеся, беспринципные, ни на чём не держащиеся, не имеющие основу, что фиксировало бы его развитие.

### Ты, это синтез твоей деятельности во всех воплощениях

И мы приходим к тому, что у нас в каждом есть записи Троицы, которые нужно преодолеть. И тем фактом, что в 2012-ом году Отец всем раздал Монаду, человек получил возможность развития Метагалактической жизни. Всё, что Отец нам даёт – это Огонь, а материя – это свобода воли человека, т.е. Отец дал, а в материи человек это должен сделать сам.

Мы помним только это воплощение. В Духе записи всех воплощений – и ситуации складываются на основе всех записей. И вы видите, что в этом воплощении человек хороший… Я проводила погружения в Одессе. Ко мне приходили как Служащие, а не как человеки. И я увидела, что нас всех специально собирают в каком-то одном месте, потому что ты именно здесь «зажигала» не одну жизнь Духом, когда-то Светом, когда-то Энергией. Поэтому Челны – это ваша Родина со всех воплощений.

Монада не собирает сами воплощения, она не помнит, вы были блондинкой или брюнеткой, это не так важно. Она собирает то, что мы делали во всех воплощениях. И образуется такой неповторимый ты. И этим надо жить, своим неповторимым синтезом. Нам надо так видеть жизнь, а не только это воплощение.

Нам надо отпустить такое представление о жизни, чтобы войти в жизнь Отца, иначе, видимо, у собравшихся здесь очень жёсткая привязка к физике, к этой жизни «и за что мне это?» – а не «спасибо Отец за то, что дал мне ещё один знак». Т.е. «удары судьбы» заменить «уроками жизни».

И сейчас в теле отпускайте привязку к этой жизни, как только к одной и больше ничего нет. Иначе пропадает интерес к жизни, и потом интерес к Служению. И человек становится какой-то «тухлый». А привлекательна только жизнь. Жизнь – это 25-ая позиция.

А 1-ая – Поядающий Огонь. И Иерархия теперь будет действовать им. Потому что, чтобы стать иерархичным в той массе констант нашей жизни и развития в Метагалактике, без Поядающего Огня просто невозможно иерархизироваться, отстроиться, организоваться, сложиться в систему. Поядающий Огонь то, что правильное, Отцовское, он усиляет, а то, что неправильное, не Отцовское, он пережигает.

С позиции Отца это хорошо, даже когда тебе не очень, но когда ты в Отце, Отцом – ты понимаешь, что это правильно.

### Об организациях

Увидьте, что это не только о наших организациях в подразделениях, а ещё у нас такая организационность. От нас это потребует определённых углублений, разработанности вообще нашего всего: жизни, взгляда и т.д., когда у нас должна быть иерархичность.

Например, **МГК** – первый среди равных, но не равнозначны. Иерархия – это мы равны Отцом, но мы не равнозначны.

Например, вы приходите к врачу, к хорошему врачу. Вы с ним равны как человек, но диагноз вам может поставить только врач.

Отношения между мужчиной и женщиной – они равны, но не равнозначны. Мужчина Янь, женщина – Инь. И если женщины это призна́ют, что мужчина, это Янь, многие вопросы решатся. Когда женщина в мужчине видит Яня, то он и становится Янем. Это и есть иерархичность.

А если женщина пытается всё захватить и всем управлять или, наоборот, тихоня, ничего на себя не берёт – это тоже перекос. Поэтому с Иерархией надо понимать где, что, как – иерархизировать – 1-ое, 2-ое, 3-е. Как можно съесть слона? – По кусочкам.

Значит, **теперь Иерархия первая**. Это значит, во всём иерархичность и готовность перестроить свою систему, если Поядающий Огонь скажет, что система не та. А по поводу Поядающего Огня можно поговорить с Дарием Давлатой.

**17-ая организация – это Синтез Физичность**. И вы должны жить Синтезом. Т.е. синтезировать все виды материи между собою – Реальности, ИВР, ВЦР – жить и действовать ими, а не одной голой физикой. У вас есть вопросы, пусть ваши Мировые тела решают, ваши Трансвизорные тела вам помогают. И этой Синтез Физичностью растёт наше Могущество.

**24-ая организация** – **Метагалактическая Страна**. Там у нас Воскрешение – а это когда мы напрямую от Отца получаем определённую базу в новом чём-то, которая к нам идёт на уровне генезиса. Т.е. Отец нам даёт такие зачатки. Поэтому «мы не умрём, но изменимся». Но это не значит, что мы в этом сразу стали компетентны. И когда мы говорим, что мы воскресли, это значит, что мы преобразились, но преобразились внутри глубоко генетически.

При этом Отец знает, что мы это новое можем взять. И когда так каждому человеку Отец даёт, у нас накапливается новый опыт – у одного один, у другого другой, у третьего третий – и в результате тогда и страна воскрешается. А сама страна не воскреснет.

Вот вы живёте в России. Для вас Россия это Родина-Мать и Отечество-Отец. А когда говорим: «Метагалактическая Страна», – для нас Родиной должна стать Метагалактика и Отечеством – Дом. И Метагалактическая Страна синтезирует нашу жизнь в реальной стране в синтезе жизни всех экополисов, где мы живём.

Кстати, в экополисах мало деятельности. Почему? Вы что делаете в экополисах? – «Сижу иногда на 17-ом этаже своего здания». Но вы ответственны не только за себя, а и за те тела, которые там живут, например, Трансвизорные. И воскреснуть мы можем, когда мы в стране есть.

Увидьте, что гражданин, это 26-ое выражение, но для того, чтобы быть цивилизованным человеком, вы должны жить в какой-то стране. И я бываю на Украине и вижу, что там люди живут в стране, в которой не знают, что будет завтра. Природа прекрасная, но это состояние людей не может не давить на психику. И мы создаём эту страну. И вы как граждане должны для неё что-то делать.

И Метагалактическая Страна – это если ты делаешь здесь, ты делаешь и там. Делаешь там, ты делаешь здесь. И это всё надо складывать в своём подразделении как Агентство Информации и доносить, таким образом, информацию.

Внутренняя жизнь человека определяет благосостояние Отца. Поэтому, чем вы глубже развиты сами, в экополисах можете действовать, можете куда-то пойти, что-то сделать, в чём-то поучаствовать там, тем развитие становится наша Страна, а потом Планета, а потом Метагалактика. А начинается всё со Страны – Отец так сказал.

Естественно, если поменялись 3 организации, поменялась вся Иерархия.

### Значение названий Высоких Цельных Реальностей

Ещё у нас теперь Высокие Цельные Реальности стали называться по видам и типам Материи. А раньше они назывались по Частям человека. Это говорило о том, что материя несла характер субъективный, основанный на Частях человека, на субъекте. А сейчас, когда все виды Реальностей получили другую концентрацию типов материи, это перевело Метагалактику на объективный ракурс.

Т.е. сначала материя субъективна. Когда субъективности достигают во многих субъектах определённой насыщенности, материя становится объективной.

Сейчас мы с вами о Метагалактике Фа говорим субъективно, а объективного в Метагалактике пока мало – нельзя сказать, что люди воспринимают Метагалактику как реальный объект.

### Переход Отца в 32768-миричность

Ещё сейчас Отец перешёл в 32768-миричность.

Мы 16384-ричны: 4096 Частей, 4096 Систем, 4096, Аппаратов, 4096 Частностей.

Частности сейчас тоже изменились, появились Совершенные Частности с 65-ой по 80-ую – Совершенное Метагалактическое Условие.

И у нас 16384-рица Высоких Цельных Реальностей. И чтобы появилась 32768-рица, ещё 16384 Высоких Цельностей. Объективка и субъективка. Сначала Отец туда ушёл как субъект, Он один, вернее, раскрыл свои новые возможности. Мы как люди это стяжали – это субъективно. А потом происходит развёртка Высоких Цельностей уже объективно, независимо от каждого человека.

16384 Высоких Цельностей образуются:

2048 Прав Созидания Посвящений Посвящённого.

Как идёт развитие? – Мы Части осваивали, и следующий этап за Человеком был Посвящённый. Посвящённый, это уже не Человек. Он стоит над Человеком теми Правами Созидания, которые у него есть. Человек, например, ругается с другим человеком, потому что он не видит Прав Созидания и не видит, что он этими Правами Созидания созидает в этот момент. Поэтому Посвящённый хамить уже не будет, потому что он понимает, что он созидает хамство. А человек этого не видит и не понимает.

2048 Начал Творения Статусов Служащего.

2048 Синтезностей Любви Творящих Синтезов Ипостаси.

2048 Совершенств Мудрости Синтезностей Учителя.

2048 Иерархизаций Воли Полномочий Совершенств Владыки.

2048 Ивдивостей Синтеза Иерархизаций Аватара.

2048 Компетентной Прасинтезности Ивдивостей Отца ИВО.

2048 ИВ Синтеза Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца.

И с одной стороны, это наши Ивдивные реализации и достижения, а с другой, это теперь стало нашей субъективной выразимостью Отца в нас. И теперь у нас все Части переходят на 32768-ричное явление.

И с одной стороны это человек, а с другой, это Изначально Вышестоящие Цельности… это всё цельно.

Мы привыкли, что есть Материя, есть Огонь, есть Человек в Материи и есть в Огне наши Ивдивные достижения и реализации. А теперь Отец в Изначально Вышестоящей Цельности стал таким, точнее нас такими сделал. И у нас теперь 32768-ричное явление Отца.

И теперь на 1-ом Синтезе будем стяжать 32768-ричное выражение Образа Отца.

Увидьте, что это всё есть вы. И с одной стороны получается, этот потенциал будет в Огне Ядра Жизни и будет нас заставлять жить теперь по-новому. А с другой стороны, есть общий накопитель жизни, кто мы есть, и каждый вступит в этот «последний бой. Нужна победа, мы за ценой не постоим». Нужна конкретно каждому глубочайшая встреча тебя с Отцом.

Отец теперь такой. А как ты подготовился в веках, чтобы вот так явить Отца?

Сейчас пойдём и попросим Отца преобразить нашу Монаду. И насколько вы откроетесь, что вы там накопили, за что вы держитесь, только вы и Отец.

## Практика 1. Стяжание 32768-ричного явления ИВО. Преображение Монады каждого

(1:23:16 - 1:46:07)

*Мы возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Возжигаемся всеми Ядрами Синтеза.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, возжигаясь их Огнём и Синтезом, заполняясь синтезфизически, проникаясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Вот когда «проникаясь» – это значит, заполняемся и сразу начинаем эманировать физически здесь.*

*И, возжигаясь, проникаясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО в 192-ю Высокую Цельность, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме служения. Оформляясь, становимся пред Аватарами Синтеза.*

*Вот вы сейчас как говорите, поздоровались, кивнули естественно, открыто.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем* ***прямой 25-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся им, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***форму Ипостаси 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с активацией всех инструментов****.*

*И развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся им и просим ввести нас в обновление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 32768‑ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь зафиксировать, ввести в концентрацию ИВДИВО каждого из нас и синтез нас Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собой. И в этой концентрации возжигаемся Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***32768 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь им, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 32768-ричное явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываемся этим. И преображаемся.*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся его Синтезом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 257-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех инструментов.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***прямой 25-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся им.*

*И стяжаем* ***Ипостась 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся ими. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас новым явлением Изначально Вышестоящего Отца, явлением синтеза 16384-рицы Человека Изначально Вышестоящего Отца и*

*2048-ми Прав Созидания,*

*2048-ми Начал Творения,*

*2048-ми Синтезностей Любви,*

*2048-ми Полномочий Совершенств,*

*2048-ми Иерархизаций Воли,*

*2048-ми Ивдивостей Синтеза,*

*2048-ми Прасинтезной Компетентностью,*

*2048-ю Изначально Вышестоящими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***32768-ричное явление Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся им каждым из нас и синтезом нас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас. И преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в новое явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и каждого из нас.*

*И вот сейчас такое проживание: прям мы взрастаем Изначально Вышестоящим Отцом пред Отцом.*

*Поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником ИВДИВО: Изначального Воскрешения Изначального Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца. Входим в праздничный Огонь и Синтез, возжигаемся им и преображаемся. И воскрешаемся Изначально Вышестоящим Отцом 32768-рично физически собой.*

*И в этом явлении мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Монаду каждого из нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца завершить, преобразить, сжечь, как это видит Изначально Вышестоящий Отец всё то, что накоплено в Монаде и что устарело, некомпетентно, неэффективно, не соответствует новому явлению Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. С завершением всех тенденций, накоплений, стратегий и любых других явлений пятой расы, предыдущих рас и эпох, жизненных тенденций, навыков, опыта и любых других явлений, которые уже не соответствуют явлению Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Монаду каждого из нас. И возжигаемся Синтезом Монады Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца начать творение Монады каждого из нас и синтез нас Монадой Изначально Вышестоящего Отца 32768-ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И просим развернуть фиксацию минимально Монады каждого из нас 57-й Высокой Цельностью Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Монадический Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал, в физическую реализацию, развёртываясь всем стяжённым.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Комментарий после практики. Новый ракурс развития Монады Отцом

Монада всегда выражала Мать. Помните, наши сферы Монады связаны со сферами Планеты Земля и всегда Планета и Монада поддерживались, развивались Матерью.

А сейчас, когда мы попросили Отца начать творить, Отец начал нам творить Монаду Отцовскую, когда наша Монада становится ячейкой в Монаде Отца. Мы также поддерживаем Планету, но это уже другой ракурс развития Монады Отцом.

И у нас ИВДИВО каждого являлось клеточкой ИВДИВО Отца, а теперь и Монада является клеточкой в Монаде Отца.

Мы, конечно, попросили всё, что некорректно переплавить, сжечь, преобразить, завершить.

Когда Синтезов на Планете не было, то было такое явление как «близнецовые Монады», когда мужчина и женщина несли одну какую-то близнецовость, когда могли пройти только двое. «Там, где двое во имя Отца, там Отец». А там, где один? Там Отца не было? – Там условий не было, потому что не было, что «Метагалактика созидает каждого».

Вы знаете, откуда сила религии или каких-то наших убеждений, веры в кого-то? – Это, в первую очередь, лень.

А Монада не терпит лени, не терпит пустоты, не терпит бездействия, когда надо – Мо-надо. А что Матери и Отцу надо? – Что накопили – это нужно Матери, жизнь. Отец даёт нам весь этот потенциал жизни, Ядро Огня Жизни и надо так жить теперь.

А когда человек не хочет, он начинает рассчитывать на Христа, на Иисуса, на Отца, на Аватаров. Таким образом, поддерживая свою лень. Теперь берётся за нас Монада и по жизни кого «прищучит», кого догонит, кому поможет, кого направит и т.д.

Теперь, когда Монада стала Отцовской, для нас это означает жить Отцом, и в первую очередь, человеком.

Если раньше мы говорили, что человек имеет свободу воли. Теперь больше свободы воли и лучше качество жизни за счёт жизни Частей. Чтобы не нарушить нашу свободу воли, Отец нам дал Часть как Ядро – мы стяжаем Ядро и Сферу. Значит, мы смогли своею жизнью эти Части так развернуть, ими начать жить, применяться, мы прошли определённый этап, выросли и теперь можем развиваться Отцом быстрее, больше, масштабнее.

Т.е. то, что Монада стала больше Отцовской, это говорит о том, что мы как человек достигли большей развитости Частей. Поэтому и Синтез называется «Совершенная Монада. Части». Увидьте, что мы Частями Отца так развились, что наша Монада начала организовываться и организовывать всю жизнь Отцом. Т.е. весь наш опыт, который мы накопили, Отец принял как хороший результат, чтобы это в синтезе всего накопленного могло и дальше развиваться Отцом.

Мы столько проверок за это время прошли, многие мы просто не понимаем – «Только слепой может безнаказанно смотреть на солнце». Нам кажется, что всё просто, мы стяжаем и эманируем, стяжаем и эманируем.

### В Совершенные Части вошли Частности

У нас теперь 32 Совершенные Части, которые стяжаются Служащими для Служения, чтобы потом стать Изначально Вышестоящим Цельным Человеком, который на самом деле есть Владыка. Т.е. «Изначально Вышестоящий Цельный Человек» – это организация Человека, а Аватар-Ипостась – это Владыка. И у Изначально Вышестоящего Владыки Изначально Вышестоящего Отца все Части Совершенные.

И мы нарабатываем опыт Совершенных Частей, чтобы овладеть Синтезом. И сейчас добавлены Части, которые выражают Частности. И Частности, это продукт деятельности Частей. И, вырабатывая Частности, Часть живёт. И если у вас Смыслов нет, вы как человек – неживой. И дальше по 16-ти Частностям. Т.е. человек живёт, когда он вырабатывает Частности, потому что человек сам – это синтез Частей. Поэтому у вас должны быть Движения, Ощущения, Чувства и т.д.

А когда Чувств не хватает, вы начинаете спать, спать… И по жизни вы тоже начинаете спать. И вроде живой, а по жизни «спящая красавица». И это преодоление Троицы.

Мысль – это энерго-информационный поток. Когда я вас о чём-то спрашиваю, вы начинаете не думать, а вспоминать информацию, а это 3, и вы думать уже не можете. Потому что Мысль, это, в первую очередь, энерго-свето-духо-огне информация. Поэтому сначала надо быть в состоянии возожжённости, чтобы думать. Поэтому думать люди в 5-ую расу не могли, потому что не было Огня, в котором они могли бы вызвать эти потоки, которые называются «Мысль». А Дух в основном накапливался ограниченный, чтобы только заполнить тело, а тело, это Форма. Поэтому человек не мог оформить энерго-информационный поток, он учился выражать то, что в нём есть по отношению к кому-то.

А если вспомним атлантов, они выражать не могли, а только накапливали способность различения. Поэтому там святыми были те, у которых получалось что-то выразить.

И что вы сейчас чувствуете? – Не знаю. – Плохо. Не хватает чувств.

У вас есть дети? А дети требуют чувств. Если вы им чувства не дадите, они вас достанут, и вы выразите эмоции. А если вы им дадите чувства, они будут гармонично развиваться. Вроде бы они ничего делать не будут, но им будет вашего отношения достаточно. И все истерики детей, это, в первую очередь, недоданные чувства. А ему нужны эти чувства, он ими питается, он вампирёнок, пока маленький. Он в поле матери восполняется, это самая адаптивная среда, в которой можно развивать ребёнка.

А сложность выражения чувств ещё и в том, чтобы другой мог взять – тогда ты отдал.

Мы поговорили о том, что вам было знакомо в 5-ую расу. Мысль была немного знакома, смыслы тоже как смысл жизни, потому что была Атма. А на 6-ом Плане была Монада и Иерархия. Поэтому с Сутью у нас проблемы, не наработаны. А если кому-то доходила Идея, люди бежали за ним. Это 7-ка и идейные были из Солнечной Системы.

Дом Отца Метагалактики был на 25-ом Плане, а Монада у нас 57‑ая. Значит, мы Монадой, практически, преодолеваем Дом Отца Метагалактики предыдущей эпохи.

Обратите внимание, когда мы начинаем служить, у нас активируются Совершенные Части – они же даны для Служения – но это же наши Части. И наши Части, мы как человек, начинаем получать такой потенциал возможностей, ресурсов, всего, которые нас меняют как человека.

Мы сейчас попросим ещё 16 Совершенных Частей, Отец спросит: «Зачем тебе?» Отец вам даст, но Частность, это когда вы должны сами по этому вопросу что-то думать, чувствовать, иметь какой-то Смысл этого. На кой вам это надо? Идея для чего вам? Права, которыми потом надо что-то сделать. Мощь, Параметод, Основа, Синтезначала. Вы сейчас информацию вспоминаете? Или это как-то делаете?

Начните жить, Монада требует жизни. Вам за эти 2 дня надо научиться жить Изначально Вышестоящим Отцом.

## Практика 2. Преображение в новую 32‑ричную организационность ИВО. Стяжание 32-х Совершенных Частей. Стяжание 1-ой Метагалактической эволюции ИВО

(2:18:32 - 2:37:05)

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь их Синтезом, Огнём, переходим в зал ИВДИВО в 192-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси в синтезе всех инструментов 25-го Синтеза. Развёртываясь Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Оформляясь, становясь пред Аватарами Синтеза всей жизнью своею.*

*Погружаясь в жизнь Аватаров Синтеза, как они живут, что вы по этому поводу чувствуете, думаете, осмысляете. Какие идеи приходят, какая мощь в вас пробуждается или развёртывается.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Прося ввести нас в глубину 32‑ричности Изначально Вышестоящего Отца новой 32-ричной организационностью Изначально Вышестоящего Отца и 32-мя Совершенными Частями Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаемся 32-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся.*

*И преображаясь, заполняемся Огнём и Синтезом Ипостасным Телом. Из Ипостасного Тела Огонь и Синтез развёртываем в физическом теле. И из физического тела начинаем эманировать и входим в этот процесс преображения, явления Жизни Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, прося преобразить нас и ввести в это явление.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся его Синтезом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 257-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в синтезе всех инструментов.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся ими. Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в новую 32‑ричную организационность Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, развёртываемся 32-мя организациями Изначально Вышестоящего Отца в новом явлении 1-ой Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явлением 17-й организации Синтез Физичности Могущества Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся.*

*И явлением 24-й организации «Метагалактическая Страна» Воскрешением Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся в синтезе 32-х Организация Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас как члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца её новым явлением. И возжигаемся, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь и обновляясь членом Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца члена ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся и просим преобразить каждого из нас как члена ИВДИВО и синтез нас новым явлением организации и, возжигаясь, развёртываемся этим явлением.*

*И в явлении каждым из нас членом Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся фиксацией ИВДИВО в целом каждым из нас и синтезом нас и концентрацией ИВДИВО. Проживая Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в новой его организации и каждого из нас как члена ИВДИВО. И преображаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся ими. И эманируем 256-ти Изначально Вышестоящим Иерархам Аватарам- Ипостасей и Аватарам Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся новой фиксацией, новым явлением ИВДИВО и Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, синтезом 64-х Аватар Ипостасей и 192‑х пар Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь 32-ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***32 Синтеза 32-х Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас явлением 32-х Совершенных Частей новым 32768‑ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца физически собою каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываемся 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

* ***Совершенное Метагалактическое Условие,***
* ***Совершенный Метагалактический Я Есмь,***
* ***Совершенную Метагалактическую Имперацию,***
* ***Совершенный Метагалактический Взгляд,***
* ***Совершенное Метагалактическое Синтезначало,***
* ***Совершенную Метагалактическую Основу,***
* ***Совершенный Метагалактический Параметод,***
* ***Совершенную Метагалактическую Мощь,***
* ***Совершенное Метагалактическое Право,***
* ***Совершенную Метагалактическую Идею,***
* ***Совершенную Метагалактическую Суть,***
* ***Совершенный Метагалактический Смысл,***
* ***Совершенную Метагалактическую Мысль,***
* ***Совершенное Метагалактическое Чувство,***
* ***Совершенное Метагалактическое Ощущение,***
* ***Совершенное Метагалактическое Движение,***
* ***Совершенное ИВДИВО каждого,***
* ***Совершенное Физическое Тело,***
* ***Совершенную Истину,***
* ***Совершенное Око,***
* ***Совершенный Хум,***
* ***Совершенный Абсолют,***
* ***Совершенную Омегу,***
* ***Совершенную Монаду,***
* ***Совершенную Прасинтезность,***
* ***Совершенное Ипостасное Тело,***
* ***Совершенный Разум,***
* ***Совершенное Сердце,***
* ***Совершенное Мышление,***
* ***Совершенный Головерсум,***
* ***Совершенное Восприятие и***
* ***Совершенное Пламя Отца.***

*Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить все Совершенные Части каждого из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 32-ричность Совершенной Части каждого из нас и синтез нас и каждой Совершенной Частью. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, явление 32-х Частей Совершенных друг в друге, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им.*

*И стяжая, возжигаем и развёртываем* ***1-ю Метагалактическую Эволюцию Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас* ***явлением 16-ти Эволюций****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Эволюционную Силу Изначально Вышестоящего Отца*** *явлением Совершенных Частей 32-х каждым из нас и синтезом нас, всё во всём физически собою.*

*И 32-мя Совершенными Частями каждого из нас, мы синтезируемся с 32-мя Совершенными Частями Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, проникаемся ими. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, всех Аватаров Ипостасей, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в физическое явление в этот зал. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### 1-ая эволюция и 19-ое января

Теперь у нас 32 Совершенные Части. Если взять 32 на 32 = 1024. Это есть эволюция.

1-ая Метагалактическая эволюция созидает окружающую природу и природно человека. И когда мы говори, что Метагалактика созидает каждого, это в первую очередь, она создаёт среду природу Метагалактики.

Знаете, что каждый год 19-го января люди едут к проруби, чтобы излечиться. И в Советское время был дан такой указ учёным от КПСС разобраться, в чём дело. И учёные наши выяснили, что 19-го января идут определённые циклы движения Планеты. Планета становится в определённое противостояние или стояние между двумя Планетами, и здесь происходит природный процесс, который записывает определённые излучения в воду. И люди, купаясь и употребляя такую воду, заряжаются Метагалактической природой, которая была гораздо мощнее, выше, сильнее, чем планетарная. И всем религиозным таинственным процессам есть научное объяснение.

Наука описывает, исследует, объясняет окружающий мир и как жить тебе в этом. Таким образом, 1-ая эволюция созидает нас природно, помогает нам родиться.

А 2-ая эволюция уже – сделай сам. Как ты будешь в этом как человек практиковать.

Воскрешение – воссоединенное крещение. И как будем креститься? – Огнём, делать Магнит. Магнит делайте, когда воду пьёте, ванну принимаете и т.д. Вот это жизнь, а не ждать 19-го числа раз в год. Итак, природный человек бежит в прорубь купаться, Человек Метагалактики Фа делает Магнит.

А вы? Уже не купаетесь, но и Магнит ещё не делаете. И где вы? – Человек Творящего Синтеза.

### Частности и Иерархическое развитие

И сопоставим Частностям Иерархическое развитие:

1. Движение, это Образ Жизни;
2. Ощущения, это Слово;
3. Чувства, это Изучение;
4. Мысли, это Понимание. Когда вы понимаете окружающий мир, у вас возникает понимание, мысли – мы слиты, что с природой, что с Аватаром Синтеза. С кем слиты, такие Мысли и есть. Если мыслей нет, то со всеми «разлиты».

### Линия наших стяжаний

1. Сначала мы стяжали базовую Монаду.
2. Потом стяжали ещё таких 15 Монад эволюционных.
3. Потом стяжаем Высокую Цельную Монаду.
4. Совершенная Монада
5. 16 Совершенных Монада.
6. Совершенная Монада Отца.

### Из чего Монада состоит

Вспоминаем. У нас было 16384 оболочки. Каждая оболочка сейчас связана с Высокими Цельными Реальностями.

Ядро Огня Жизни, в котором раньше было 4096 Ядер Пламён. Это как по количеству Частей, так и Материнским принципом. Если у нас 16384-хрица, а Отец минимально четверичен, то 4096 за Маму, 4096 за Сына, 4096 за Дочь и 4096 за Отца.

А преображение Монады сейчас в том, что Монада вышла из влияния Матери и теперь в Монаде 16384 Пламени, т.е. каждая Часть, Система, Аппарат, Частность имеет соответствующее выражение как 16384-хрица Отца. И жить мы стали 16384-хрично.

Названия Пламён идут по названиям Частей с выражением 16384‑рицы Материи. Например, у Любомира Мирры теперь будет 64 Образов Отца по Видам Материи: Образ Отца физики, Образ Отца эфирики, Образ Отца астралики и т.д. 64 Вида Материи \* 256 Аватаров =16384.

Сейчас в Монаде стоит совершенный Человек, которого вершит Отец. А раньше в Монаде стоял Эталонный Человек, и Монада была Материнской. Поэтому от того, кто стоит в Монаде зависит, какая Монада, Отцовская или Материнская.

В Монаде ещё есть Зерцало, Печать Отца. И раньше в Монаде были Поля, а сейчас 16 фундаментальных явлений Материи от Вещества до Огня в каждой сфере явления соответствующей ВЦР. Т.е. в каждой Высокой Цельной Реальности есть Вещество, Эманации, Самоорганизация, Воссоединённость, Мерность, Скорость, Пространство, Время, Поле, Содержание, Форма, Субъядерность, Энергия, Свет, Дух и Огонь.

И в Ядре Огня Жизни у нас есть Источник Жизни Отца теперь, тот Источник, который есть у Отца. И если Ядро Огня Жизни накапливается нами и Отцом, то Источник только от Отца. Отец может забрать Источник Жизни. Тогда человек доживает, выживает ту жизнь, которая есть и может доживать несколько воплощений. Это когда человек живёт без Отца.

## Практика 3. Стяжание состава базовой Монады ИВО

(3:06:16 - 3:20:45)

*Мы возжигаемся всем главным Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь их Синтезом, переходим в зал ИВДИВО в 192-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще. Развёртываемся Ипостасью 25-го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме, в синтезе всех инструментов.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза базовой Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас и синтезом нас. Возжигаясь им, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь его Синтезом, переходим в зал ИВДИВО.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез базовой Монады Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И преображаемся.*

*И, возжигаясь Синтезом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им.*

*И возжигаем, развёртываем 16384 Сферы Монады вокруг каждого в прямом явлении и выражении 16384-х Высоких Цельных Реальностей и перспективой 16384-х Высоких Цельностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Ядро Огня Жизни****.*

*И босиком становимся на Ядро Огня Жизни, которое фиксируется в Южном Полюсе.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16384 Ядра Огня Пламён в Ядро Огня Жизни****. Возжигаемся ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16384 Пламени****. И вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Зерцало Монады****, развёртываемся им.*

*И стяжаем* ***16 фундаментальных явлений Материи каждой Высокой Цельной Реальности*** *в каждую соответствующую по номеру Сферу Монады.*

*Стяжаем в каждую Сферу* ***Огонь, Дух, Свет, Энергию, Субъядерность, Форму, Содержание, Поле, Время, Пространство, Скорость, Мерность, Воссоединённость, Самоорганизацию, Эманацию и Вещество в соответствующей Высокой Цельной Реальности****. И возжигаясь, развёртываемся в каждой Сфере Монады 16-цы фундаментальных явлений материи Высоких Цельных Реальностей. И возжигаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16384-рицу Совершенного Человека в Монаду*** *каждого.*

*Стяжаем* ***4096 Частей Совершенного Человека****. Возжигаемся ими.*

***4096 Эталонных Систем Совершенного Человека****. Возжигаемся ими.*

***4096 Эталонных Аппаратов Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся ими.*

*И стяжаем* ***4096 Эталонных Частностей Совершенного Человека****.*

*И, возжигаясь, развёртываемся Совершенным Человеком в Монаде каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся. И преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Образ Изначально Вышестоящего Отца*** *как следующую перспективу развития Совершенного Человека каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, развёртываемся Образом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Совершенным Человеком, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Совершенного Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им.*

*И стяжаем* ***Совершенного Служащего Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся.*

*И стяжаем* ***Совершенную Ипостась Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся.*

*Стяжаем* ***Совершенного Учителя Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаем.*

*Стяжаем* ***Совершенного Владыку Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся.*

*Стяжаем* ***Совершенного Аватара Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им.*

*И стяжаем* ***Совершенного Отца Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся им в Монаде каждого из нас и синтез нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8 Огней Жизни в Ядро Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8 Жизней Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжая, возжигая, развёртываем* ***Жизнь Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжаем* ***Жизнь Совершенного Посвящё****нного.*

*Стяжаем* ***Жизнь Совершенного Служаще****го.*

*Стяжаем* ***Жизнь Совершенной Ипостаси****.*

*Стяжаем* ***Жизнь Совершенного Учителя.***

*Стяжаем* ***Жизнь Совершенного Владыки****.*

*Стяжаем* ***Жизнь Совершенного Аватара.***

*И стяжаем* ***Жизнь Совершенного Отца И****значально* ***Вышестоящего Отца****.*

*И, возжигаясь, развёртываемся восьмью Жизнями в Монаде каждого из нас и синтеза нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Источник Жизни Изначально Вышестоящего Отца*** *в Ядро Огня Жизни каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, развёртываемся Источником Жизни Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь базовой Монадой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Монадой Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаясь, развёртываемся Монадой Изначально Вышестоящего Отца Монадой каждого из нас. И возжигаемся ею.*

*Мы сворачиваем Монаду. Она фиксируется вокруг головы, Зерцало на уровне, как погоны на плечах.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Печать Жизни Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало*** *каждого из нас. Как печать судьбы, Печать Жизни.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в это зал.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# День 1, Часть 2

### Можем ли мы помочь другим и как

Мы на перерыве поговорили о сложных ситуациях. Но в них участвуете не только вы, но и другие люди близкие и не очень. У нас есть определённые связи, которые вызывают какие-то определённые у нас по жизни вопросы. И, как правило, вы хотите эту ситуацию решить. И хотите решить в виде помощи тому человеку, который рядом с вами оказался.

А что вы можете сделать?

*(Из зала): Магнит. Практику Царств.*

– Магнит можно. Практику, если он захочет сделать с вами, тоже можно.

Но увидьте, что вы, в общем-то, ничего сделать не можете, помочь не можете. Почему? – Это его свобода воли, его свобода выбора. Если он вас попросит – другое дело.

Можно только меняться самому. Постоянно возникает вопрос, как помочь кому-то. Представьте, у вас в Монаде накопление всех жизней – ящик Пандоры – и у него ящик Пандоры. И вы, сталкиваясь с ним, возникают какие-то проблемы, ситуации. Можете ли вы помочь ему разобраться, как что сделать?

Помните, мы говорили, что каждая ситуация помогает или заставляет вас измениться. Мы же с вами профессионалы Огня, люди же ничего этого не понимают. А преобразиться в новую эпоху можно только Огнём. Варианта 2: или переделай всё, что наделал, но ты не знаешь, что ты наделал. По погружениям видно, что нельзя только физическим умом осмыслить все жизни, когда ты жил в разных видах и разных материях, расах и т.д. Переделать и сделать по-новому, это путь Духа.

А у нас путь Огня – изменись сам. Введи в себя соответствующий Огонь, активируй в себе набор каких-то Частей, Частностями займись – думать начни. И если у тебя нет условий, нет мыслей, нет чувств по этому вопросу, ты никакую среду создать не сможешь.

Монада решает все вопросы, в тебе все ответы есть. И любой человек, любая ситуация – это запрос соответствующего Огня. И Мать Планеты ждёт Огонь от вас, потому что вы специалисты в Огне и засылает к вам своих «помощников» со сложными связями: разводами, болезнями и т.п. А нам нужно просто переключиться на стиль жизни Метагалактикой, когда просто нужен дополнительный Огонь. Если у вас чего-то нет, значит, просто не хватает денег, или по‑нашему, Огня.

И у вас проблемы: одна, вторая, третья. А если так посмотреть, то они окажутся с одним «запашком». Например, проблемы семейные, это ракурс двойки – социум, начальный этап общества. А 2, это Слово. И мы можем искать в магии, но магия, это практика Слова. Так переговаривайте, наговаривайте правильно и выстраивайте отношения в семье.

Если посмотреть с позиции Метагалактики, то просто Слово должно быть заряженным. И магия, это сила слова энергией. А где ваша Сила Слова Света, Сила Слова Духа, Сила Слова Огня? В начале было Слово. Словом можно убить, словом можно оживить.

Поэтому живи, меняйся, двигайся дальше и не пытайся кого-то изменить. «Изменись сам и тысячи изменяться».

### Проживите мощь, могущество, достоинство от действий одного каждого из вас

Что такое судьба? – Суд Отца. По результатам того, что было сделано, получи итог. И когда мы стяжали Образ Отца – это перспективное ваше стратегическое развитие, куда дальше двигаться. А представьте, что все наши родственные отношения, это пересечения в веках, понятно, что может быть сложно. Но сложно потому – можно я монадически отвечу – что вы готовы слинять куда угодно, лишь бы не развиваться самим и не меняться самим. Почему? – Потому что «я так считаю, я так вижу, я так могу, мне так комфортно, я так привык».

А за этим кроется элементарная лень, которой наделили нас демоны, боги и все остальные «товарищи», которые не хотели, чтоб человек развивался. И человечество продолжает жить в этом рабстве, в этом состоянии дальше. И наша задача: изменись сам, и человечество изменится – пойдут другие сигналы.

Представьте, что у нас в Монадах все сферы заполнены субъядерностью 16-ти фундаментальных явлений Материи каждой ВЦР, и когда один изменился, один возжёгся, один что-то сделал, изменились не только все, а изменились все 16384 ВЦР, в которых живут люди.

Проживите мощь, могущество, достоинство от действий одного каждого из вас.

Помните, когда Иисус стяжал Душу, то Душа была из звёздной астрейной материи, чтобы удерживать Дух. Поэтому у Монады оболочки, ядра, огнеобразы очень сильно между собой сцеплены. Нужен просто ядерный взрыв, чтобы разошлась оболочка огнеобразами. Представляете, какие технологии монадические у нас с вами есть? И только Отец эти связи может спокойно распаять.

Вы понимаете, что все эти огнеобразы как-то между собою связаны в тех условиях, в тех ситуациях, в которых мы сложились как Человек, стоящий в Монаде. Пока Человек, а там Посвящённый, Служащий и т.д.

Вспоминайте, когда мы действуем, активны – Монада любит деятельность – то эти Пламёна разворачиваются на всю Монаду. И идёт определённое взаимодействие Частей, Систем, Аппаратов, Частностей через Пламёна с соответствующими оболочками материи Высоких Цельных Реальностей. А передаёт Вещество, Огонь, Дух, Свет, всё, чем заполнена Монада. Раньше было только Поле передатчиком, т.е. была только одна линия передачи. Но это Поле деятельности. Жизнь хочет схлопнуться, а чтобы она не схлопнулась нужна деятельность, чтобы это Поле расширялось. А сейчас 16 линий.

Если Монада в залёте, Отец может… Можно делать такие практики как наша 1-ая практика, где мы просили Отца освободить Монаду от старых ненужных связей, которые определяли нас. Отец просто их переплавил, что-то сжёг, что-то перестроил.

Жить Отцом, это значит нужно жить по-новому, Синтез, это всегда новое. Старайтесь в подобных ситуациях каждый раз находить новое.

Генетика в Омеге. Сейчас Омега ушла из Монады, и Монада теперь больше занимается жизнью, т.е. как ты это выживаешь, вырабатываешь то, что в тебе есть от Отца. И соответственно, то, в чём ты живёшь, как-то влияет на тебя. И как ты тогда это вырабатываешь? И ты не можешь жить только как ты, ты же живёшь не один. Поэтому баланс жизни должен нами развиваться, поддерживаться, усиляться, чтобы была жизнь Человека, и дальше Посвящённого, Служащего.

### Как и чем нас стимулируют развиваться

Есть такой важный аспект: мы раньше говорили, что жизнь есть только у Человека. И человек жил как мог. Представьте, вы бежите, ничего вас не подгоняет, и вы бежите как хотите. А если за вами бежит тигр, и вам нужно успеть добежать до места, где тигр вас не достанет. Вариант не очень приятный, но стимулирует же. И поэтому жизненные ситуации, которые с нами происходят, они стимулируют нас. Только надо поменять на это взгляд, подход.

И когда Человек живой? – Когда он вырабатывает Частности. И если есть ситуации, в которых есть чувства, мысли, смысл… Какой смысл может быть в болезни? А он есть и даже идея есть в том, что человек болеет. И мощь в этом есть и т.д. Надо только это выработать. Так во всём. И если вы начнёте потихонечку двигаться в эту сторону, вы просто переведёте внимание жизни с нытья на развитие жизни.

Пишите проблему и начинаете по 16-ти Частностям как-то её анализировать.

### Как выработать мысль по сложному вопросу

Как выработать мысль по сложному вопросу? – Синтезироваться с Аватарами Метагалактической Мысли, это 68-ая Часть. Когда вы оказываетесь в определённом тупике, это значит, что вы свой ресурс использовали в этой ситуации, у вас больше нет сил. И может быть, что вас эти Аватары Синтеза вызывали, а вы до них так и не дошли. Вот и ситуация.

А по номеру квартиры ходите к Аватарам Синтеза? А какая это телесная система? Для Монады, в первую очередь, число. Если смотреть монадически, то везде есть определённая кнопка – вызов материи.

### Зачем нужно разрабатывать Совершенные Части

Зачем нужно разрабатывать Совершенные Части? – Во-первых, для Служения. Служение, это больше, чем жизнь. А для Служения наших личных возможностей не хватит и поэтому общение в Иерархии, в ИВДИВО, в Реальностях, в Экополисах и т.д. достигается Совершенными Частями и Частностями. Поэтому, развивая Совершенные Части, мы начинаем легче общаться с Аватарами Синтеза и, соответственно, служить. А мы служим для тех, кто сам взойти не может.

### А как понять, вы живой или нет

Человек живёт Частностями. И Посвящённый, Служащий, Ипостась и т.д. тоже. А как узнать вы сейчас как Посвящённый живой или нет? Если Человека теребит материя, то Посвящённый уже над этим. У любого Посвящённого есть Права Созидания, потому что Посвящённый имеет Посвящения, в которых записаны или имеются Права Созидания. Поэтому, если вы Посвящённый, у вас есть Право на Жизнь Посвящённую. А как понять, живой или нет? – Когда он созидает этими Правами.

Например, 1-ое Посвящение «Человек ИВДИВО». Начинаем размышлять: А Человек ИВДИВО, где живёт? – В ИВДИВО. Нужно найти Права и что-то ими созидать.

Жизнь Служащего Началами Творения, которые есть в каждом Статусе. И этими Началами Творения надо применяться. Творить, значит, делать как раньше никто не делал. И как только вы что-то сделали, отдали, то сразу и получили. Это и есть Жизнь: отдал-получил, выдохнул-вдохнул.

Жизнь Ипостаси Синтезностями Любви.

Жизнь Учителя Совершенством Мудрости.

Жизнь Владыки Иерархизацией Воли.

Жизнь Аватара Компетентной Прасинтезностью.

Жизнь Отца Ивдивостями Синтеза.

И Изначально Вышестоящий Отец – Изначально Вышестоящий Синтез.

У нас теперь этих 8 Совершенных жизней есть. И Монада будет стимулировать и поддерживать наше житие.

### Все изменения начинаются внутри

И Монада, с одной стороны, накапливает, а с другой, ждёт, заставляет и помогает, когда мы то, что накопили, отдадим в материю. И это генетически теперь заложено в нашу Монаду.

И по большому счёту, всё, что мы стяжали у Отца, надо этим жить и применяться.

И как этими жизнями жить? Например, жить Посвящённым, это быть партийцем.

В нашей новой Монаде сейчас стоит такая просьба Отца, чтобы человек жил 800 лет. Пророки же жили по 800 лет.

Каждая эволюция эту Монаду усиляет.

У нас сегодня праздник Воскрешения. Это значит, мы не умрём, но изменимся. А все изменения начинаются внутри. И когда в Монаде это начинается, потом начинается в жизни вовне.

## Практика 4. Стяжание 8-ми Путей 8-ми Жизней. Стяжание 15-ти эволюционных Монад. Стяжание Монадической Эволюционной Силы. Стяжание 8-ми Планов Творения ИВО

*(1:07:52 - 1:30:26)*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Аватарами Синтеза 192-х Высоко Цельно Изначально Вышестояще Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в синтезе всех инструментов.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь ими, просим преобразить каждого из нас и синтез нас явления 8-ми Жизней каждого из нас и синтезом нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И возжигаемся фиксацией и концентрацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас в явлении 8-ми Видов Жизни каждым из нас и синтезом нас.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***8 Видов Огня, Синтеза, Иерархизаций и Условий 8-ми Видов Жизни*** *каждым из нас и синтезом нас. И преображаемся.*

*И возжигаясь, развёртываясь 8-ю Видами Жизни, мы, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Путь Человека Изначально Вышестоящего Отца****, явлением Жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся им Ипостасно Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Ивдивно.*

*Проникаемся и, возжигаясь, развёртываемся Путём Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее стяжаем* ***Путь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся им.*

***Путь Служащего Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся им.*

*Стяжаем* ***Путь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся им.*

*Стяжаем* ***Путь Учителя Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем* ***Путь Владыки Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем* ***Путь Аватара Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И стяжаем* ***Путь Отца Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь направить каждого из нас и синтез нас в явлении 8-ми Путей, 8-ми Видов Жизни в реализацию и жизнь каждого из нас и синтез нас в синтезе 8-ми Видов Жизни синтезфизически собою Ипостасно Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Ипостасность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в явлении 8-ми Видов Жизни, в реализации 8-ми Путей*** *каждым из нас и синтезом нас.*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся его Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Ипостасью 25-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом в 257-й Высокой Цельности Изначально Вышестояще.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***15 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося развернуть базовую Монаду 16-рицей Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16-ти Эволюций Изначально Вышестоящего Отца, усилением 1-ой базовой Монады 1-ой Метагалактической Эволюции.*

*И возжигаясь 15-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***15 Монад Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И просим развернуть базовую Монаду 15-ю Эволюциями Метагалактики ФА с усилением каждой Монады следующей соответствующей Эволюцией.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

***Монаду******Человека Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

***Монаду Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца,***

***Монаду Человека Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца,***

***Монаду Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжаем* ***Монаду Человека Творца Физичности Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Человека Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжаем* ***Монаду Человека Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжаем* ***Монаду Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Учителя Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Владыки Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Аватара Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***Монаду Отца Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, развёртываемся 15-ю Монадами в репликации, реплицируемости базовой Монадой, стяжённой нами ранее. Прося Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаемся 16-ю Монадами 16-рицей Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся ими.*

*И, возжигаясь 16-ю Монадами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ещё* ***15 Эволюций Изначально Вышестоящего Отца****. И просим, развернуть вновь стяжённые 15 Монад усилением Эволюций каждой по отношению к следующей, явления Эволюции Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь в синтезе, возжигаясь, развёртываемся 16-ю Эволюциями Изначально Вышестоящего Отца, 16-ю Монадами каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Эволюционную Монадическую Силу Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся ею. Прося направить её на решение различных ситуативных задач и стратегически важных необходимых задач, явлений, проектов и организаций. И, возжигаясь, развёртываемся Эволюционной Монадической Силой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца эманируем Эволюционную Монадическую Силу Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля. Прося Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля, помочь развернуть эту эманацию явления Эволюционной Монадической Силы по Планете Земля в активации, преображении и Жизни Монад и Монадами человеков и человечества в целом Планеты Земля.*

*И входим в Магнит Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля, развёртывая Эволюционную Монадическую Силу 32768-ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца Ивдивно.*

*И, возжигаясь праздничным Огнём и Синтезом Изначального Воскрешения, Изначального Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца преображаемся каждым из нас синтезом нас и каждым человеком Планеты Земля. Выходим из Магнита, благодаря Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***7 миллиардов 600 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*** *возжигаемся им.*

*И стяжаем* ***7 миллиардов 600 миллионов Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку Планеты Земля*** *в праздничном Огне и Синтезе каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся ими.*

*И стяжаем* ***8 Планов Творения Изначально Вышестоящего Отца*** *новым 32768-ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца 8-ю Жизнями Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***План Творения Человека Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им.*

*Стяжаем* ***План Творения Посвященного Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжаем План* ***Творения Служащего Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***План Творения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***План Творения Учителя Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***План Творения Владыки Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***План Творения Аватара Изначально Вышестоящего Отца.***

*Стяжаем* ***План Творения Отца Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И возжигаясь, развёртываясь ими, из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в здание личное каждого на 17-й этаж в 192-й Высокой Цельности.*

*И эманируя, развёртываем в Кубы Творения здания 8 Планов Творения. И реплицируем Планы Творения по всем зданиям, у кого есть, по зданиям Трансвизорных Тел вплоть до физической фиксации квартиры или дома новым 32768-ричным явлением Изначально Вышестоящего Отца, 8-ю Жизнями Изначально Вышестоящего Отца в Ивдивно праздничном Огне и Синтезе.*

*И мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал. Развёртывая всё стяжённое. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Монада, это сундук с драгоценностями, в котором есть всё

Мы стяжали 16 Монад. Это одни и те же Монады явлением соответствующего Аватар-Ипостаси и соответствующей Эволюции Метагалактики. Мы стяжали Монадическую Эволюционную Силу и потом 8 Планов Творения, потому что на каждую жизнь должен быть План Творения.

Как мне сказали на Синтезе, Монада, это сундук с драгоценностями, в котором есть всё. Что значит «есть всё»? – Представьте, вы были Наполеоном. У вас есть способность, как ввязаться в бой? У вас ещё есть какие-то накопления, но вы ими не пользуетесь, не достаёте их из сундука.

А ситуация поджимает. У вас есть, но вы просите у Отца: «Дай мне умение ввязаться в бой». Отец смотрит в Монаду: «У тебя есть. Зачем тебе 2 умения? Башку потеряешь. Доставай из Монады».

У нас 16 Монад и каждая имеет свою специфику. 2-ая Монада нас больше акцентирует на Практику и на Эманацию – вся ваша жизнь – вы сделали практику, а потом отэманировали.

1-ая – это природно меня Метагалактика созидает.

А на 3-ем уровне вы должны жить Вершением Самоорганизованно Метагалактической Информацией.

Вот жизнь вас и «щемит», она знает, что у вас что-то есть.

У нас получается, первых жизней 8, это развитие только Человека. Т.е. до Служащего, который на 11…, а Эманации на 2. Вот мы и живём: практикуем и эманируем.

Энергопотенциал со всеми финансами уходит на 4 в Экономику, ментал. Таким образом, мы начнём реально жить метагалактически ментально. И нам нужно наработать такие виды жизни, чтоб не просто эманировать.

А Вершением, это как? – Вершить дела.

Если Отец даёт, это для чего-то. У Отца Экономика, он не будет разбазаривать, впрочем, как и вы не будете разбрасывать деньги. Увидьте, что деньги, это наша жизнь. И когда вы ходите на работу, чтобы зарабатывать на жизнь, это существование. И мы на работу должны ходить не за деньгами, а за жизнью: пообщаться, умение выразиться, показать свои монадические наряды, послужить, сделать что-то, что-то новое достичь, сделать как Аватар, как Владыка. И за это тебе потом дадут обеспечение.

Человек постоянно должен хотеть эволюционировать. Получается, что Вещество есть, Эманации есть после практики, а дальше что? И Эволюционная Сила теперь будет вас стимулировать, чтобы 8-рицей Жизней жить.

Как пользоваться Монадой?

Вот у вас сейчас позвоночник уже в гармошку складывается – устали. А нужно стать на Монаду и Ядро Огня Жизни развернуть по ядрам клеток физического тела, по ядрам Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. И у вас сразу мысли пошли о 8-ми жизнях. Понятно, что потренироваться надо, но ведь можно?!

Сил нет. У вас сейчас есть Эволюционная Монадическая Сила, т.е. Монада может вам по любому вопросу достать, что есть из опыта, из того ядра и ещё Источник Жизни Отца. От нашей жизненности мы можем начать пользоваться Источником Жизни Отца, всеми нашими накоплениями.

Можно Пламёнами возжечься. Делать практику выравнивания Пламён. Выйти, посмотреть, какие Пламёна совсем маленькие, попросить у Отца возжечь их.

Нам нужно начать жить и действовать синтезными технологиями и методами. Понимаю, что пока нет такой привычки, но надо воспитывать себя, приучать. А потом оно будет работать на автомате.

1-ая эволюционная Сила природная. А дальше пошло усиление Эволюций уже явлением Человека. Значит можно предположить, что стяжённых 16 Монад, это 16 любых Частей Совершенных.

Т.е. базовое явление любой 1-ой Части, это за природу – 1-ая Эволюция Метагалактическая, это природно – а дальше идёт усиление эволюционное этой Части. Совершенная Часть растёт тем, что каждая Часть развёртывается в 16-ти вариантах. У нас 256 базовых Частей в 16-ти вариантах = 4096.

Монадой занимается Мать и сферы Планеты – биосфера, ноосфера и др. – сопряжены со сферами Монады каждого человека. Понимаете ценность каждого человека?

Самое некорректное действие, которое мы можем совершить, это судить кого-то, о ком-то говорить что-то. Это культура. Поэтому перестаньте кого-то обсуждать, судить и т.д. Потому что этот человек, как может, держит своей сферой Монады концентрацию на Планете. Даже, если человек в коме, не умер, значит, он своими сферами Монады добавляет какие-то фрагменты, чтобы Планета была цельна.

У нас одна прямо на Синтезе заявила: «Все депутаты воруют».

Я ей объяснила: каждый депутат, каждый, кто во власти, независимо от того, какой он, несёт частичку Воли Отца. И весь депутатский корпус и все, кто участвуют в управлении, образуют определённую прослойку между Огнём и Материей Волей Отца. Именно такие и нужны. Мы не знаем, какие записи у него в Монаде. Поэтому никто никого не осуждает, каждый выполняет свою роль. Не суди и не судим будешь. Только Суд Ба.

### Возможности Эволюционной Монадической Силы

А у нас теперь в Монаде есть Эволюционная Сила Монадическая. Это значит, Монада может сама, с одной стороны, вызывать эволюционно Силу.

Почему не всегда получается что-то сделать? – Потому что не хватает сил. Это же в материи мы делаем. А почему болеет человек? – У него не хватает энергии и сил.

А теперь наша Монада способна вызывать из Эволюций, у Отца, из Метагалактики определённую Эволюционную Силу, чтоб у нас всё по жизни получилось. Только нужно определить, что хотите, что делаем, чем живём – это одна сторона Эволюционной Силы.

А с другой, поскольку сферы Монады с Мамой сопряжены, то если на Планете начинаются какие-то некорректные действия, то Монада может этой Эволюционной Силой эти некорректности нейтрализовать, гасить. Как и мы, Планета может психануть, а Монада Эволюционной Силой может этот псих гасить. И таким образом защищать жизнь. И нам надо так учиться жить и действовать.

Сейчас стяжаем Монаду в Высокой Цельности в синтезе 16-ти Монад, чтобы у нас жизнь была не только в Метагалактике Фа, а и в Высоких Цельностях. Чтобы мы могли выйти в экополис и там могли жить, любоваться, радоваться, что-то делать.

И чтобы мы не занесли туда что-то некорректное, Эволюционная Сила будет нас в чём-то корректировать, где-то усилять, где-то нет. И, пожалуйста, держите концентрацию на своей жизни, потому что вы своей жизнью можете Планету поддерживать через сферы Монады.

Когда такие смыслы появляются, что ваши сферы Монады сопряжены со сферами Матери Планеты, имеют Эволюционную Силу Отца, то, естественно, нужно ставить какие-то другие цели и задачи. Просто поставить цель быть здоровым, когда у вас такие ресурсы, такие возможности.

И кто-то решает вопросы, а кто-то созидает. Кто-то лечится, а кто-то творит – 2 варианта: или на догоняние, или на опережение. Но Монаде, чтобы простроить стратегию, путь, ей нужно понимать: а вы куда.

### Как наши идеи реализуются в стране

Наш президент России недавно сказал, что Российская Академия Наук должна стать Оком и направлять государство, куда идти – это наука.

Мне недавно прислали книгу. Там описан разный опыт куда, как должна развиваться жизнь. Там пишут о единстве, равностности. Мне кажется: вот, вот и скажут: «Гражданская Конфедерация», – уже всё прописано.

Вот мы говорим про Советы граждан, что граждан надо привлекать. Тут слушаю выступление учёных: Нам нужна гражданская линия управления, чтобы каждый гражданин мог голосовать. Но поскольку каждый гражданин не разбирается в разных вопросах, должны быть Советы специалистов. Но эти Советы должны быть открытыми. И, например, я вас выбрала в Совет матери и ребёнка, и я смотрю, как вы голосуете. Мне не нравится как вы голосуете, я уже выбираю другого.

Представляете, что люди уже говорят, что нужна такая система, чтобы каждый гражданин был вовлечён…

В Казахстане Назарбаев разогнал половину правительства, у них с многодетными семьями были проблемы. И теперь они создают Совет матерей, и правительство будет отчитываться там, что сделано по улучшению этих проблем.

## Практика 5. Стяжание Высокой Цельной Монады ИВО. Стяжание Монадической Жизни ИВО

(2:00:54 - 2:08:53)

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 192-ую Высокую Цельность. Развёртываясь пред Аватарами Синтеза Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Высокой Цельной Монады Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 16-ти Монад,*** *развёртыванием явления Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Высоких Цельностях и Высокими Цельностями Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь зафиксировать и сконцентрировать Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в этой фиксации явления* ***стяжаем Синтез, Огонь, Иерархизацию и Условия Высокой Цельной Монады Жизнью Высокими Цельностями*** *синтезфизически собою каждым из нас и синтезом нас. И, проникаясь, возжигаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся его Синтезом. Переходим в его зал Изначально Вышестоящего Отца в 257-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще, развёртываясь Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез Высокой Цельной Монады Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас явлении и Жизни Высокими Цельностями Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Высокую Цельную Монаду Изначально Вышестоящего Отца*** *в синтезе всех Монад и возжигаемся ею, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть фиксацию Монады минимум 57-ой Высокой Цельностью и более каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся им, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Цивилизационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Цивилизованность Изначально Вышестоящим Отцом Жизнью Изначально Вышестоящим Отцом*** *каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываемся ею, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Монадическую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся ею цивилизованно синтезфизически собою каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся им, преображаемся им и благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем* ***ночную подготовку и обучение Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося нас направить на обучение и подготовку.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал, развёртываясь всем стяжённым и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Когда жизнь перестаёт эволюционировать, цивилизация начинает рушиться

Почему цивилизации гибли? – Потому что их не поддерживала Эволюционная Сила. Когда жизнь перестаёт эволюционировать – живут ради денег или ради здоровья или потому что так привыкли – цивилизация начинает рушиться.

И теперь наши стяжания, наши устремления надо применить жизнью, чтобы развивалась Метагалактическая Цивилизация. Цена вопроса очень велика, потому что 2 варианта: либо в Метагалактику, либо в средние века. Поэтому найдите такой высший смысл вашей жизни как Метагалактическая Цивилизация Изначально Вышестоящего Отца.

# День 2, Часть 1

### Человечество Планеты Земля переведено в реализацию Человека Планеты Земля

Вчера на 23-ем Синтезе произошёл такой парадигмальный сдвиг, и человечество Планеты Земля переведено в реализацию Человека Планеты Земля. Это говорит о том, что Планета теперь не только материя, масса такая, а это люди своими эманациями, своей жизнью на Планете выработали определённый уровень, качества, возможности, способности Планеты и поэтому человек, который живёт на Планете Земля, включается в реализацию Человека Планеты Земля. И этим мы преодолели Человека-Творца Физичности и этим исполнили План ещё Советского Союза по взращиванию Человека-Творца.

В Советском Союзе произошёл очень быстрый рост за довольно короткий период за счёт того, что активно развивался Разум людей.

Поэтому когда мы говорим, что хотим что-то изменить, что-то сделать, кому-то помочь в социуме и т.д., то, в первую очередь, надо начать с преображения своей Монады и своих Частей, чтобы мы потом это могли свободно отэманировать или, так живя, начать преображать окружающую жизнь. И у людей появляются определённые импульсы, сигналы, настроенность, уровень, на котором люди начинают, стремясь к экспансии, что заложено в человеке генетически, переходить на следующий уровень своего развития.

Понятно, что человек больше ориентирован достичь чего-то в материи, но, если посмотреть по итогам, то видно, что человек устремлён достичь большего.

И то, что Человек стал Человеком Планеты Земля, он стал пробуждаться. А чем, к чему, куда? И Человек Планеты Земля – это 7 и Совершенное Ипостасное тело – это 7. Круто?! Теперь будем жить Совершенными Ипостасными телами! И выходя в экополисы, можно будет заметить, что население экополисов увеличивается, потому что у людей начинают активироваться Ипостасные тела.

Понятно, что в веках. Но мы смогли столько навыживать, наэманировать своею жизнью, что мы создали определённые условия Метагалактики.

Вот смотрите, ракета, когда вылетает с Земли, она делает «дырку» в атмосфере. А вы, переходя с Планеты в Реальности, тоже делаете «дырки». И сидя здесь и стоя там, вы держите эту «дырку», этот проход. Физика здесь ночью, а тела Мировые пошли в Тонкий Мир, в Метагалактический, в Синтезный на учёбу, например, в Высшую Школу Синтеза. И образуется опять «дырка». Спасибо вам.

### Генетика у нас теперь Отцовская, данная от Отца, 16384-ричная

У нас в Ядре Огня Жизни есть 16384 гена, которые Огнём Жизни взращиваются, пестуются, потом это передаётся в Омегу. Генетика, это то, что в тебе заложено от Отца, в твоей клеточке. Значит, эта генетика чётко Отцовская, а не наследственная. Наследственность была, когда были родовые связи, когда человек воспитывался по принципу «Вселенная созидает нас». Вселенная созидала нас в рода́х, потому что когда мы воспитывались, мы наполнялись полями этой мамы и этого папы, этих традиций, этих условий. Т.е. мы созидались горизонтально в таких-то условиях, законах.

А род, это вертикаль: деды, прадеды, бабки, прабабки. И если вы продолжаете жить этой наследственностью, вы продолжаете жить условиями, которых уже нет.

И когда человечество перевели на Пробуждение, на Ипостасное тело, у меня радостное возбуждение. Ого!

И теперь, чтобы не потерять самоидентификацию, тебе нужно жить не так, как ты привык – питаться по-другому, а не так как когда был голод.

И примите, что вся база, которая у вас была, она сейчас неактуальная. Даже одеваться желательно по-другому.

И Монада поддерживает 16384 гена Отца, чтобы мы начали переключаться на генетику Отца, потому что мы по большому счёту, не дети кого-то, не внучата, не правнучата, а мы клеточки Отца.

Я не против уважения к вашим родным. Просто примите, что вы часть Отца. И что нам поможет в этом сбросить груз, сбросить балласт? – Пламёна.

### Монада позволяет нам разобраться с тем, что накоплено веками

Вот мы говорим, если вы в течение года не носите какую-то одежду, то надо задуматься – нет обмена. Как-то пришла к племяннице, разобрать гардероб. Одела одну юбку, такую хорошую, дорогую, она мне понравилась. А племянница говорит: «Ты в этой юбке как Надежда Константиновка Крупская». Вы понимаете, что это надо периодически перебирать. А теперь представьте, что надо также перебирать всё, что внутри нас.

А как разобраться с тем, что накоплено веками? – Для этого у нас есть Монада, Пламёна которой насыщены Содержательностью Прасинтезности, т.е. в Пламёнах идёт насыщенность от Отца той Прасинтезности. Прасинтезность, это праматерия. Пламёна, это активатор, это размягчитель, это пережигатель. В Зерцале Ядра Огня Жизни, которое погружено наполовину в Зерцало, копится всё, что наработано, заработано «непосильным трудом».

А когда Пламёна начинают гореть – Ядра Пламён находятся в Ядре Огня Жизни, а Ядро Огня Жизни в Зерцале, и когда начинается процесс горения, Ядро Огня Жизни начинает активироваться и активируется Источник Жизни от Отца. И Отец знает: эта клеточка живёт. А поскольку там ещё генетика, Отец знает и как она живёт. Если она живёт корректно, то проблем ей не надо – это Отцовский взгляд. А если не хватает, то надо добавить «помощников», а это наши родные, близкие, знакомые и незнакомые.

И как этого избежать? Помните: «Дурная голова ногам покоя не даёт». А у нас Монада всегда в голове и вызывает активно наш Разум – оджас как физическое Ядро Огня.

У нас в голове много что есть, но за жизнь отвечает только Монада. Когда мы просто живём, нашу жизнь направляет Монада. Заметьте: Мать, Монада, масштаб. И если живёте масштабом своей квартиры, голова заболела, вы ищете виноватых: соседи долго шумят. Если живёте масштабом Солнечной Системы, но материей, вы замечаете: сегодня были бури на солнце.

И что нужно делать? – Возжигать Пламёна? – И это тоже.

Вы создаёте своё будущее на многие жизни, потому что Монада всё копит. Вы любите лень – Монада записывает: «лень». Как человек воспитанный, вы, конечно, скажете: «Я лень не люблю, но я немножко ленюсь», – а Монаде всё равно, главное, в чём вы находитесь, что вы делаете. Т.е. надо увидеть, что записывается не то, как я рассуждаю, а то, как я живу. А жизнь, это всегда естественный процесс вырабатывания Духа – вот я могу так. В этом и есть специфика Монады. Она не собирает наши умничания, она не собирает наши намерения, она не собирает наши устремления, она собирает нашу реальную жизнь.

Вы сейчас сидите в Огне Аватара Синтеза Кут Хуми – Монада собирает: Ипостась 25-го Синтеза. Вы сидите как тётка или мужик – Монада собирает: на Синтезе просто человек. Как вы сейчас живёте, как Ипостась или как просто человек? И это ваш выбор.

Почему к старости сгибаются? Зерцало лежит на плечах – тяжело носить. Ядро жизни в области горла, где щитовидка. А щитовидка, это, в первую очередь, щит. Она отвечает за тонкие процессы, за связь с тонким телом. Поэтому, когда человек живёт очень грубо, только в материи, душа не получает этих тонких состояний, начинаются проблемы с щитовидкой. Почему? – Шар Огня Жизни стимулирует, чтобы жизнь поменялась.

И что делать? – Нужно составить цели по жизни, другого варианта нет. А за этим ты пойдёшь потом к Кут Хуми, потому что у тебя появилась цель, которую ты приняла своею жизнью.

### Монаде скучно, ей надо разнообразие

Мы вчера стяжали 8 Путей. Монада, видимо, посмотрела на нашу жизнь, и ей скучно стало, ей надо разнообразие. И чтобы больше выражать Отца и развивать жизнь эволюционно…

Когда 5-ая раса завершилась, и когда Ученики и Посвящённые отдали весь свой опыт человечеству, человечество оказалось пресыщено Иерархией предыдущей эпохи, а само особо ничего не делает, не нарабатывает жизнь, не насыщает жизнь так, как надо Отцу. Поэтому в Монаду ввели ещё 8 видов жизни.

Раньше у нас были виды жизни, но их Огней не было в Монаде. Т.е. Монада смотрела за жизнью только Человека и в случае чего «брала за глотку». Это Монада говорит: «Ускоряйся».

А пошла Метагалактика, значит, природа другая, переизбыток сильный. И что делать? – Нужно жизнь усилять Посвящённым и Отцом. И это классно! Просто мы так не видели.

Поэтому надо сложить за этот месяц 8 Планов своей жизни, хотя бы на 10 лет. У Монады появятся цели. Она начнёт, как стратег нашей жизни, активироваться и не будет доставать вас по жизни.

Вы можете ничего не писать, тогда не жалуйтесь, что у вас проблемы по жизни. Вам сказано – предупреждён, значит, вооружён.

Говорят, что молодой живёт мечтами и надеждами, а человек в возрасте – воспоминанием и опытом. Только смотрите это не по возрасту, а смотрите по глубине, когда у тебя есть возможность жить 8-ю жизнями. И человек по-настоящему счастлив, когда его жизнь полна. И жизнь полна не только, когда есть семья, ребёнок, дом, а жизнь полна, когда есть 8 вариантов жизни. Нужно возжигаться ими, но сначала прописать.

Почему нужны долгосрочные цели? – Потому что надо перестроиться, настроиться.

Сейчас пойдём читать Зерцало. Оно выглядит как диск. В центре Ядро Огня Жизни. Если Ядро убрать, будет диск с дыркой и на нём 64 слоя – 64 вида материи – как 64 диска. Монада, это материя. И там записано, что накоплено физикой, что накоплено эфирикой, астраликой, менталикой и т.д.

Перелистывать будем слева направо, а не как обычно. Потому что, если справа налево, всё начнёт открываться, а нам это не надо, мы только посмотрим. Не все готовы открыть, есть ещё и защита жизни. Иногда человек узнаёт какую-то правду и, хоп, просто не выдержал этой правды своей какой-то жизни.

Когда у вас есть, куда вы направлены, и это «куда» у вас мощно, вы Монаду свою запускаете на другую деятельность. Но после того, как определите цели, вам надо Монаде ещё доказать, что это так и есть. Например, вы поставили цель стать певицей. Можно это выразить как человек, а можно как Ипостась. И тогда будет устремление голосом выразить пение Ипостаси. Определите ещё, какую Ипостась, с ней пойти переговорить, чтобы эта Ипостась вас взяла на обучение и т.д. И вы тогда начинаете каждый день с этой Ипостасью, возжигаясь, петь. Чувствуете, совсем другое пение? И через это должно развиваться Слово, звучание Метагалактики как природы.

Вы можете поставить любую цель. Но, чтобы Монада поверила, что вы реально эту цель поставили, вам надо каждый день это делать.

Человечеству нужен реальный опыт, реальных людей, которые реально живут 8-ю жизнями, чтобы Монада могла развиваться, и все могли через Монаду Матери Планеты, через Планету могли получать новый опыт, что надо жить 8-ю жизнями. Начните.

## Практика-Тренинг 6. Активация Пламён Монады. Заполнение тела Огнём Жизни из Ядра Монады. Чтение записей Зерцала и Печати Судьбы ИВО

(1:03:54 - 1:30:45)

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Возжигаемся ночной подготовкой каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО в 192-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще. Развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 25-го Синтеза. Эманируем ночную подготовку каждого из нас и синтеза нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь, проникаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас и ввести нас в монадические технологии, умения, методы и любые другие явления, в активации, дееспособности, применимости, реализации монадической каждым из нас и синтезом нас.*

*И в зале Кут Хуми Фаинь мы, возжигаясь, становимся на Монаду каждого из нас и возжигаемся Пламёнами Монады.*

*Пока каждый, как может. Смотрите. Посмотрите, сколько Пламён возожглось, какие они.*

*Теперь просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам возжечь Пламёна Монады. И Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь помогают возжечь Пламёна Монады каждого из нас.*

*Мы же выражаем Аватаров Синтеза. Значит, наши Пламёна с Пламёнами Аватаров Синтеза, наше Ядро Огня Жизни с Ядром Огня Жизни. Вот сейчас, возжигаясь Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь глубже ипостасностью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся Пламёнами Монады. Минимум 256.*

*Вот Пламёна возжигаются. Такое проживание, как прибывает вот этой динамики Пламён, количества Пламён. И тело, буквально, вот сейчас стоит в Пламёнах, как в таком… Вихри такие внутри бушуют и вокруг тела.*

*И возжигаемся Пламёнами Монады Высокой Цельной каждого из нас.*

*Вот сейчас Пламёна у всех поднялись до роста человека. До этого у кого-то были по пояс. И вот сейчас чётко проживайте, прямо телом сонастраиваясь в активации Пламён, чтобы тело знало, помнило, как оно стоит в Пламени Монады. И каждый действует сам. Это ваша жизнь. Ждёте, что вам ещё добавят? Ждите. Действуйте, активируетесь, возжигаетесь, устремляетесь.*

*Ещё процентов 30 надо добавить в среднем по группе возожжённости Пламён.*

*У нас, кстати, Часть есть – Совершенное Пламя Отца, кто забыл.*

*Возжигая, развёртываем все способности пламенеть, возжигаться.*

*И вот сейчас проживите, что под ногами стало раскаляться Ядро Огня Жизни. Так вы стояли, и ступни не особо проживали вот это повышение, можно сказать, температуры в прямом таком выражении под ногами в Ядре Огня Жизни.*

*То есть чем вы активнее возжигаетесь Пламёнами, тем начинается активнее динамика в Ядре Огня Жизни. И оно начинает тоже что делать? Как раскаляться, возжигаться.*

*А теперь Пламёна все, как цветочек раскручиваются, становятся вокруг тела, выходят из тела и оформляются вот как, помните, Лотос, Роза. Мы стоим, а вокруг нас вот эти Пламёна продолжают гореть.*

*И вот из раскалённого под ногами Ядра Огня Жизни Огонь Жизни начинает подниматься по физическому телу. Ну, тому, которое стоит там Совершенному телу, и физически сейчас проживаем и делаем тоже самое.*

*Он такой достаточно вязкий, плотный. Поднимается и можно так увидеть, как тело начинает возжигаться, гореть. Но не пламенем, когда оно, а просто внутри как накаливание идёт.*

*И вот Огонь поднимается и такое ощущение, что тело меняет субстанциональность.*

*Вот посмотрите сейчас, до куда у вас в теле Огонь дошёл? Где-то до груди. И какая разница, скажем, рук пока без Огня и тела, которое в Огне. Сейчас специально идёт медленный процесс, чтобы вы увидели динамику. Огнём Жизни заполняется всё. Даже реснички на глазах. Все органы естественные. Некоторые смотрят, что просто, как пустой сосуд. Всё, что есть внутри: все Части, все Системы, Аппараты, Частности. Поэтому так поднимался достаточно медленно.*

*И мы возжигаемся Ядром. Развёртываемся Ядром Огня Жизни, возжигаясь Огнём Жизни. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь преобразить наши тела физически синтезом всех Частей, Систем, Аппаратов, Частностей и всех реализаций ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас. И возжигаемся Источником Жизни. И преображаемся.*

*Сейчас Огонь достаточно быстро уходит в Ядро. Пламёна уходят, сворачиваются. И мы стоим в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас всем, что мы делали. И преображаемся, проживая себя по-новому.*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся его Синтезом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 257-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Высокой Цельной Эталонной Монадой каждого из нас, стяжённой вчера.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас для чтения записей и Печати Зерцала Судьбы Монады Высокой Цельной Эталонной каждого из нас и синтез нас.*

*Мы стоим на Ядре Огня Жизни в Монаде. Кстати, вот сейчас чётко встали на Ядро Огня Жизни и посмотрите, что тело такое стало уже адаптивное к этому. То есть оно сопряжено глубже с Ядром Огня Жизни.*

*И Зерцало выходит из-под ног, становится перед каждым, как диск. И мы кладём левую руку, подставляем. Диск Зерцала кладётся на левую руку. Правую руку кладём сверху на этот диск. Первый лист не читаем. А как бы рукой открываем слева направо. И читаем, что там написано.*

*Сейчас такой взгляд, что глаза видят не только текст. Глаза могут видеть и текст, и события, и картинки. Даже как погружаясь в это.*

*Теперь правой рукой опять прикасаемся к следующему слою диска, как страничке. И диск открывается. Он никуда не падает. Он как приклеен. Знаете, как у книжки есть переплёт. И открывается новый слой диска и опять читаем.*

*И переворачиваем третий слой Зерцала диска этого. Ещё глубже погружаясь в процесс.*

*Сейчас закрываем книгу. Прошу прощения. Диск. И читаем первую страничку как итог, печать, которая стоит на зерцале. Можете увидеть не всё, но что сможете увидеть. Как Отец вас… читаете первый диск. Фрагмент из Печати Судьбы, которая стоит на Зерцале.*

*Отпускаете руки. Диск зависает перед вами и уходит в Зерцало под ногами. И мы возжигаемся им, возжигаясь Зерцалом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и просим преобразить нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть новые монадические возможности, способности, умения, навыки и другие любые явления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Задача Пламени не только что-то переплавить, но и Праматерию внести в материю

Задача Пламени, с одной стороны, что-то переплавить. Почему новое идёт с трудом? – Потому что есть старое и поэтому у нас 1-ая Совершенная Часть, это Пламя Отца. Т.е. на физике мы постоянно должны быть пламенеющими, иначе мы новое не увидим, даже в очевидном, в человеке, в объекте. Чтобы увидеть чуть глубже, нужно быть самому переплавленным, не таким, каким ты был.

В Пламёнах есть записи – содержание – какая конкретно есть выразимость во всех 64-х видах материи, Праматерии. Помните, наша задача Праматерию внести в материю. А эта Праматерия, в том числе, находится в нашей Монаде, потому что там Источник Жизни Отца.

И когда мы возжигаемся Пламёнами, мы начинаем сами преображаться. А вы увидели, в практике мы Пламёнами возожглись, а у многих они до мозга не доходят. Когда мы говорим, что осваиваем разные виды материи сейчас, то в этих Пламёнах это всё как содержание записано, чтоб мы могли быть такими.

Если мы не возожжёмся, если в нашей жизни есть какие-то стратегические задачи… Если нет, то ты живёшь как живёшь.

### Эволюционная Сила поддерживается горением минимум 1024-х Пламён

В нашей Монаде есть ещё Эволюционная Сила. Поэтому наша задача, чтоб в Монаде всегда горело минимум 1024 Пламён по количеству ВЦР в Эволюции.

Когда на Планете начинаются какие-то перенапряжения, человек может поддерживать Планету за счёт внутренних возможностей и, в первую очередь, Эволюционной Силы, потому что Эволюция направлена на развитие всего. И если есть хотя бы одна Эволюция, в неё можно ввести 2-ую, 3-ю как принцип. А когда у вас только половина Пламён горит, Эволюции нет, то следующая Эволюция войти не может и, пытаясь войти на это, она разрушает, потому что она больше.

Почему нас пока не выпускают в Космос? – Потому что мы должны быть настолько развиты… И теперь у нас 32 Совершенные Части, выражаясь в 32-х, создают базу для 1024-х Совершенных явлений принципом 32 на 32 = 1024. А это вмещение Эволюции Метагалактики.

Первая Эволюция вошла – мы природно устоялись, потом входит ещё 1024 и 2-ая Эволюция уже ракурсом Человека Творящего Синтеза и т.д. И таким образом Материя-Мать-Планета не разрушается, а эволюционирует, развивается цивилизованно. Поэтому нужны носители внутренне 1024-го Пламени, чтобы могли Эволюционную Силу применить. И когда возникают процессы на Планете, а у нас эти Пламёна активные горят, мы эту энергию, которую Планета накопила и хочет сбросить, можем нейтрализовать или перераспределить.

Наши сферы Монады охватывают всю Планету Земля, чтобы мы могли перестраивать стихийные силы на Планете. И Монада у нас Высоко Цельно Реальная. А вчера стяжали Монаду в 57-ой Высокой Цельности.

### Масштаб нашего Дома и Жизни

Если мы живём на этой Планете, у вас Дом где? Если в своей квартире, то у вас ИВДИВО на это всё время настроен, поэтому условия там варятся домашние, бытовые. А мы же говорим о Метагалактической Стране, которая как Родина, как Отечество, должна стать Метагалактика. И надо приучать жить себя масштабно, отслеживать новости и в стране во всей, и на всей Планете.

Если вы не будете жить 16-рицей Отца, у вас не будет Любви, а значит, не будет слиянности с Отцом, не будет сил.

И основная проблема жизни не в том, что Огня нет, а в том, что Энергии нет.

И наши сферы Монады должны минимально стоять вокруг Планеты Земля. А дальше идёт Солнечная Система, Галактика Млечного Пути, И там есть Планеты – форпост человеческого развития видов, которые нам надо обеспечивать Эволюционной Силой как Служащим ИВДИВО. Потом идёт 63 главных Метагалактик Планеты Земля, потом Метагалактика Фа и потом ИВДИВО. И мы там служим. Вы поняли, где вы служите? Поэтому всё, что материи касается, это касается Служащего.

Теперь понимаете, почему Планы нужно ставить в своей жизни?

И поэтому каждый должен мыслить Планетой. И мы дальше не сможем развиваться, если мы не будем объединяться Планетой как Земляне. Это просто следующий этап нашего выживания в Метагалактике. И нам всем надо стать Человеком Планеты Земля. Сейчас начнётся перестройка всего во всём.

Надо выходить из природного бытия жизни, где мы только выживаем: бегаем на работу или получаем пенсию. Никто вас насиловать не собирается, кроме вашей собственной Монады.

Из-нас-сил-овать, т.е. из нас что-то достают силой. «Из нас» – из толпы.

### Как действовать с Зерцалом

Зерцало, это кто ты есть, особенно в Монаде – всё собралось и ты такой. Можно ходить по Зерцалу, впитать Зерцало, погрузиться в какой-то его уровень. Понятно, что всё с Аватарами Синтеза.

Если у вас что-то болит, у вас проблемы с физическими органами или с эфирными? С чего вдруг это тело заболело? Может посмотреть, кто ты на эфире? Вы в погружении не видели у себя хвосты? А хвост, это старая энергетика, которая за тобой тянется. Рога на голове, это упёртость. На эфире это легче видеть. И лучше увидеть эти рога на эфире, чем ходить и упираться, какая я замечательная – царь в своей квартире.

### Как мы можем развивать Планету

Увидьте, что Отец нам дал по Образу и Подобию. А Отец есть Творец всей Метагалактики, и мы как-то должны творить Планету.

Метагалактика созидает каждого, но и каждый теперь созидает Метагалактику. А это значит, если у нас Пламёна активные, Монада охватывает определённый объём материи. И если в этом объёме материи начинаются некорректности, то эти Пламёна начинают переплавлять. Вы же есть часть этой материи как человек. И какой масштаб у вас материи, такая у вас и деятельность как поля деятельности. И эта энергия у Матери Планеты не забирается, а перераспределяется.

Например, готовится на Планете землетрясение, напряжение уже возникло. Тут наш проходит, вокруг Планеты Пламёна развернул, даже если он не очень соображает, надо, чтоб у него 1024 Пламени горело, чтоб была активирована Эволюционная Сила и Монада сама Пламенем эту энергию начинает перенаправлять. Поскольку избыток в Минеральном Царстве, то энергия землетрясения направляется сначала в Растительное Царство, потом на животных и потом опять возвращается в Минеральное Царство. И сама Планета становится более высококачественной, потому что она с помощью нашего монадического действия скинула свой «псих» и перераспределила энергию и стала развиваться. Это и есть наше Служение.

И дальше то же самое в Метагалактике.

Энергия не перераспределяется в человеческие Царства, потому что человек должен развиваться сам Отцом.

### Почему люди боятся смерти

Люди боятся смерти, потому что не верят, что там тоже есть жизнь. И когда вы переезжаете в новое место и не верите, что вам там будет лучше, вы от старого не оторвётесь. Но люди же перемещаются по Планете, чего-то ищут, но это горизонтальная жизнь. А наша задача развернуть вертикальную жизнь, а на самом деле – Ивдивную, где и горизонталь и вертикаль и тогда люди будут свободно, без страха переходить, просто переехал в другое место, из физического переехал в тонкое.

*(Из зала): А страх потери близких?*

– Ты же их теряешь в физическом, а в тонком можешь общаться.

Грубо говоря, всё из-за нашей религиозности и ненаучности. У нас в голове нет картины жизни в целом. Нам когда-то сказали, что жизнь, это только между родился и умер. Все поверили, и так теперь живут, и все боятся.

И наша Парадигма Науки описывает 64 вида материи, которыми надо учиться жить. И когда вам удастся возжечься Пламенами, поднимая Огонь Ядра Жизни, можно преображать своё тело, Части и всё остальное, что есть, потому что это Источник Отца, да ещё с генетикой Отца. Значит, надо учиться пламенеть. А Пламя, это Огонь в материи.

Вам даётся эта система, а дальше как вы сложите, как сможете ею жить – пожить в одной Реальности, пожить в другой.

### Подведение промежуточного итога стяжаний

Итак, мы стяжали:

1. Базовую Эталонную Монаду. Можно сказать, что это 1-ая Метагалактическая Эволюция. Таким образом, мы пристроились к Метагалактике новой Монадой.
2. Стяжали ещё 15, и в итоге у нас 16 эволюционных Аватар-Ипостасей Монад.
3. Высокую Цельную Монаду Эталонную, которая минимум 57‑ая, а максимально 249 – Юсеф Она – Человек Изначально Вышестоящего Отца.
4. Теперь нам надо стяжать Совершенную Монаду. А чем она отличается от предыдущей? – В ней стоит Совершенный Человек. А в предыдущей Эталонной Монаде стоял Эталонный Человек.

### Возможности новой Совершенной Монады

Монада не может дать Посвящения, но она может стимулировать жизнь Посвящённого – мы вчера в неё стяжали жизни Аватар-Ипостасей от Отца до Человека Изначально Вышестоящего Отца.

Раньше в Монаде была просто жизнь, и стимулировала тебя жить и развиваться только как человек. А сейчас твоя Монада с учётом твоих каких-то прав, созиданий, возможностей, знаний, конфедеративности и т.д. будет тебя стимулировать. Но получить Посвящение ты должен сам. Кстати, сейчас можно получить Посвящения в партии. Партия теперь на 10-ке, где и Посвящённый.

Совершенная Монада требует от человека каких-то непривычных, необязательных для человека возможностей. Служить, это всегда больше, чем жить. И мы, служа другим, развиваемся сами. Поэтому Совершенные Части, которые даны нам для Служения, позволяют вмещать в свои Монады потенциал, объём, которые не характерны обычной жизни. Но за счёт вмещения этих необычных явлений, потом преображается Монада каждого человека и человечество цивилизованно развивается.

Эксперимент всегда проводится на активистах: Посвящённые, Ученики, а потом, если они выжили, передаётся всему человечеству.

Новые возможности идут в нас явлением Аватар-Ипостасей и Аватарами Синтеза – 256 – это 64 вида материи в 4-х состояниях: Огня, Духа, Света, Энергии. И у нас есть физика Энергии, физика Света, физика Духа и физика Огня, эфирика Энергии, эфирика Света, эфирика Духа и эфирика Огня и т.д.

Поэтому Совершенная Монада начинает действовать в разных видах материи, разных состояниях.

Сейчас мы стяжаем базовую Совершенную Монаду, которая идёт сразу в 16-ти явлениях.

Потом мы стяжаем 16 Совершенных Монад.

И стяжаем в синтезе всего Совершенную Монаду каждого.

## Практика 7. Стяжание Совершенной Монады ИВО в её базовом явлении

(2:22:00 - 2:38:05)

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 192-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 25-го Синтеза.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Совершенной Монады*** *в базовом её явлении, в явлении 16-ти Аватар-Ипостасей, 64-х видов материи, в четырёх состояниях материи, явлением Совершенной Монады Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Синтез, Огонь, Иерархизацию и Условия Совершенной Монады,*** *16-рицей её явления каждому из нас и синтезу нас в базовом явлении.*

*В этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся его Синтезом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 257-ю Высокую Цельность, развёртываясь Изначально Вышестояще пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез Совершенной Монады базовый****, 16-рицей её явления каждым из нас и синтезом нас, явлением 16-рицей Аватар-Ипостасей, 64 видов материи, в четырёх состояниях материи каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, 16‑ричного явления Совершенной Монады. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим Синтезом.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтезную Монаду Отца,*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Синтеза 67 108 864 Условиями Компетентной Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ею.*

*Стяжаем* ***Волевую Монаду Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Воли Аватара с 33 554 432 Я Есмь и Ивдивостями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся Волевой Монадой.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Мудрую Монаду Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Мудрости Владыки, стяжая 16 777 216 Импераций и Иерархизаций Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Любящую Монаду Учителя*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Любви Учителя, стяжая 8 388 608 Взглядов и Совершенств Мудрости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Творящую Монаду Ипостаси*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Творения Ипостаси, стяжая 4 194 304 Синтез Начал и Синтезности Любви Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ею.*

*Стяжаем* ***Созидающую Монаду Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Созидания Служащего, стяжая 2 097 152 Основы и Начала Творения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Реплицирующую Монаду Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Репликаций Посвящённого, стяжая 1 048 576 Параметодов и Прав Созидания Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся ею.*

*Стяжаем* ***Жизненную Монаду Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью Жизни Человека, стяжая 524 288 Мощей и Поядающих Репликаций Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся ей.*

*Стяжаем* ***Монаду ИВДИВО каждого*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезным Образом 4096-ти Частей Человека 262 144-рицы Огня Иерархических реализаций и Прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Монаду Физического Тела*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезным Образом 4096 Систем Частей Человека, стяжая 65 536 Видов Духа с каплей Воли и Идей Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся 65 536-рицей Духа с Каплей Воли и Идей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Монаду Истины*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезным Образом 4096 Аппаратов Систем Частей Человека 32 768-рицей Света Разрядов Истины и Сути Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Монаду Ока*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезным Образом 4096 Частностей Аппаратов Систем Частей Человека с 16 384 Энергопассионарностями и Смыслами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Монаду Хум*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезным Образом Прасинтезности Чаши 16384-рицы Сфер Высоких Цельных Реальностей с 256 видами Материи каждый и Мыслями Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Монаду Абсолюта*** *Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезным Абсолютным Образом 16 384-рицей Абсолютности Человека и Чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Монаду Изначально Вышестоящего Отца*** *с Прасинтезностью 16 384-рицей Эталонного Человека и Ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем* ***Физическую Монаду*** *Изначально Вышестоящего Отца с 16384-ричной Прасинтезностью Человека и Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся им*

*И в синтезе 16-ричности 16-ти явлений Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся* ***Совершенной Монадой Изначально Вышестоящего Отца в её базовом явлении****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16 384 оболочки-сферы Совершенной Монады****, прося преобразить наши оболочки-сферы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***16 384 Пламени Совершенной Монады****, прося преобразить Пламёна. И возжигаясь, развёртываемся 16384-мя Совершёнными Пламёнами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Ядро Огня Жизни Совершенной Монады****. Возжигаясь им, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядро Огня Жизни.*

*Стяжаем* ***16384 Гена Генетики в Ядро Огня Жизни Совершенной Монады*** *и, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем* ***16384 Ядра Пламён в Ядро Огня Жизни****, возжигаемся ими. И просим Изначально Вышестоящего Отца их преобразить и просим, преобразив Пламёна Совершенной Монады, развернуть содержание Прасинтезности Пламён Монады, Совершенной Монады Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум, стяжаем* ***Зерцало Совершенной Монады****, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Зерцало Монады каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16384 Поля и Субъядерности каждой Сферы Монады*** *с явлением 16‑рицы фундаментальной явлений материи от Вещества до Огня соответствующей Высокой Цельной Реальности в каждой Сфере-оболочке Монады.*

*Стяжаем* ***16384 фундаментальных явлений Материи Совершенной Монады*** *и, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Источник Жизни Совершенной Монады*** *каждого из нас и просим преобразить Источник Жизни и, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Печать Судьбы Совершенной Монады****, прося развернуть и преобразить Печать Судьбы каждого из нас.*

*И возжигаемся Совершенной Монадой Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас и преображаемся.*

*И, возжигаясь Совершенной Монадой, мы синтезируемся с Совершенной Монадой базовой Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# День 2, Часть 2

### Только Аватары и Отец помогут вместить нам больше, чем мы сами можем

Любое чтение выполняется только в Огне Аватаров Синтеза. Совершенная Монада даёт нам больше, чем мы можем, а это значит «хомячка разорвёт на части». Т.е., если в нас всунуть больше, чем мы есть, это будет смерть. Поэтому «больше» входит с Аватарами Синтеза, с Отцом. И когда оно в нас входит, оно из одной материи уплотняется в другую. Но эту перестройку, это уплотнение могут сделать только Аватары и Отец. Связи между ядрами, атомами очень мощные, это же ядерный реактор, нужен ядерный взрыв, чтобы что-то перестроить.

И мы всё время говорим: тренировки, тренировки и тренировки. И надо периодически все наши Части возжигать, прожигать с Аватарами Синтеза.

Например, Образ Отца. Вышли к Любомиру Мирре, стяжали Синтез Образа Отца, попросили преобразить Часть Образ Отца. Пошли к следующим Аватарам и т.д. И можно выходить и в ВЦР и в ВЦ и периодически эту практику гонять.

Начинается, например, болезнь и, в первую очередь, надо отстроить Части. Какие-то Части не справляются, не успевают, не отстраиваются, не синтезируются, не конфедеративны с другими Частями. Пошла в залёт, пошла в разнос. Всплыли какие-то накопления по старым жизням, где вы выпендривались своим Разумом, например, и Разум, раз, и пошёл выпендрёж.

Монада фиксируется вокруг головы, но в многомерности она охватывает всё в зависимости, какой вы Человек.

Монады простых людей связаны со сферами Планеты и с Монадой Матери Планеты? – Связаны, они уже там. Но, чтобы разворачивать, надо понимать, как Монада устроена, нужен 9-ый Синтез.

### Результат деятельности каждой Жизни

В 16-ти уровнях Совершенной Монады у нас было большое число Частностей и Ивдивные Реализации. Из этого складывается Совершенная Монада. И человек живёт, когда у него есть Частности, когда он вырабатывает Частности, когда он живёт Ивдивными Реализациями.

Посвящённый живёт, когда он вырабатывает Права Созидания Посвящениями. Служащий живёт, когда он вырабатывает Начала Творения Статусами.

И как у Человека должна появиться Мысль в результате жизни, так у Посвящённого должно примениться в жизни какое-то Право Созидания. У Изначально Вышестоящего Отца должен появиться Изначально Вышестоящий Синтез. А у Аватар-Ипостаси Отец – Компетентная Прасинтезность.

И как узнать, что вы живёте Отцом? – Компетентную Прасинтезность как-то в жизни развернуть.

Когда люди ругаются или спорят, они пытаются доказать что-то чувствами. А если мы будем нести Мысли, мы тогда сразу уже будем слиты – мы-сли. И если чувства, это отношения к, то мысли, это когда мы слиты. Поэтому когда мы общаемся мыслями, психозов нет. А мы должны жить Компетентной Прасинтезностью – Отец живёт так. И в Синтезной Монаде Отца заложена Прасинтезность 67-ми миллионов с чем-то Условий – это жизнь Человека – и Компетентной Прасинтезности.

У Волевой Монады Аватара Частность «Я есмь», а жизнь Аватара Ивдивостями Синтеза.

В Мудрую Монаду Владыки мы стяжаем Имперации и Иерархизацию Воли.

Любящая Монада Учителя будет идти с Празинтезностью Взгляда столько-то там миллионов и Совершенств Мудрости.

И таким образом, эта Монада живёт как Человек Частностями и как один из видов 8-ми жизней Отца, Аватара, Владыки и т.д. И это всё в Совершенной Монаде. А теперь мы стяжаем 16 Совершенных Монад.

## Практика 8. Стяжание Высокой Цельной Совершенной Монады ИВО в синтезе 16-ти Совершенных Монад

(1:08:50 - 1:24:06)

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь их Синтез Синтезом, переходим в зал ИВДИВО в 192-ю Высокую Цельность Изначально Вышестояще, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Ипостасями в форме Ипостаси 25‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16‑и Совершенных Монад****.*

*И стяжаем* ***Синтез Синтеза Высокой Цельной Совершенной Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. И преображаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаясь его Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 257‑и Высоко Цельно Изначально Вышестояще Ипостасью 25-го Синтеза в форме, в синтезе всех инструментов.*

*И, синтезируясь с Хум с Изначально Вышестоящего Отцом, стяжаем* ***16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся ими.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас для стяжания 16‑и Совершенных Монад Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Совершенную Монаду Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 67 108 864 Поядающих Синтеза Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся ими.*

***Стяжаем Совершенную Монаду Воли Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 33 554 432 Иерархичности Я есмь Монады Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Совершенную Монаду Мудрости Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 16 777 216 Имперационных Совершенств Монады Изначально Вышестоящего Отца***

***Стяжаем Совершенную Монаду Любви Синтезности Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 8 388 608 Эталонов Синтезности Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *.*

***Стяжаем Совершенную Монаду Творения Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 4 194 304 Степеней Творящего Синтеза Монады Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Совершенную Монаду Созидания Статусов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 2 097 152 Начала Творения Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *.*

***Стяжаем Совершенную Монаду Репликаций Посвящений Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 1 048 576 Прав Созидания Монады Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Совершенную Монаду Жизни Частей Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 524 288 Поядающих Репликаций Монады Изначально Вышестоящего Отца****.*

***Стяжаем Совершенную Монаду Воскрешения Систем Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 262 144 Огней Жизни Монады Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Совершенную Монаду Пробуждения Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 65 536 Духов Воскрешения Монады Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Совершенную Монаду Генезиса Частностей Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 32 768 Света Пробуждений Монады Изначально Вышестоящего Отца,*** *возжигаемся им.*

***Стяжаем Совершенную Монаду Человечности Синтезного Миротела Изначально Вышестоящего Отца****,* ***16 384-мя Энергиями Генезиса Монады Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем Совершенную Монаду Служения Метагалактического Миротела Изначально Вышестоящего Отца****,* ***16 384‑я Субъядерностями Человечности Монады Изначально Вышестоящего Отца***

***Стяжаем Совершенную Монаду Вершения Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 16 384‑мя Формами Служения Монады Изначально Вышестоящего Отца***

***Стяжаем Совершенную Монаду Практики Физического Миротела Изначально Вышестоящего Отца****,* ***16 384‑я Содержаниями Вершения Монады Изначально Вышестоящего Отца***

***И стяжаем Совершенную Монаду Могущества Поядающей Огненности Изначально Вышестоящего Отца****,* ***16 384‑я Полями Практик Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся.*

*И, возжигаясь 16‑ю Совершенными Монадами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Синтез Высокой Цельной Совершенной Монады Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся им.*

*И, синтезируя 16 Совершенных Монад Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Высокую Цельную Совершенную Монаду Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся ею (пауза).*

*И, возжигаясь Высокой Цельной Совершенной Монадой Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Высокой Цельной Совершенной Монадой Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, проникаемся ею, прося преобразить нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца впитать, взять Высокую Цельную Совершенную Монаду каждого из нас в Ячейку Высокой Цельной Совершенной Монады Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им (пауза).*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить, направить и поддержать нас Жизнью и реализацией Совершенной Высокой Цельной Монадой Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал.*

*Возжигаясь, развёртываемся Высокой Цельной Совершенной Монадой и всех стяжённых каждым из нас физически собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Обзор изменений

Где мы являемся как клеточка Отца?

*(Из зала): В Омеге.*

– Раз, ещё.

*(Из зала): В ИВДИВО каждого.*

– Совершенно верно. Наше ИВДИВО каждого является клеточкой в ИВДИВО каждого Отца, в ИВДИВО самого Отца, получается.

Это говорит о том, что клеточка как Омега выражает Отца. Дальше Отец вокруг ядра как клеточки даёт ИВДИВО каждого, где ИВДИВО каждого является клеточкой у ИВДИВО Отца. Омега стоит у Посвящённого – на десятке. Это явление Отца нами как Посвящённого.

На 10-ке ещё стоят Наука и Знания. Наука вводила нас в новое Метагалактическое Знание. Потом это Знание перешло в Конфедерацию.

А когда человек больше проживает, что он клеточка Отца? Когда он в науке ли когда он в гражданстве? – В гражданстве, потому что гражданское явление для человека обще-тотальное, мы так приучены, так сложилась наша жизнь, что мы все являемся гражданами. А научными сотрудниками являются не все.

И теперь наука обеспечила Омегу знаниями, необходимыми для её Посвящённости и Репликаций и ушла на Любовь. И Любовь у нас становится научной, а Наука выходит из рамок только ограниченного общества учёных и становится достоянием всех.

И задача Любви, чтобы каждый стал или исследователем, или учёным, или экспериментатором. И исследовать, анализировать, проводить научные эксперименты, всё это и есть развитие людей.

И вот как гражданин ты обязан права и обязанности выполнять, а спускаемся ниже, и как человек: «Закрою я свою комнату, где я царь всея Руси, и что хочу, то и делаю». И права и обязанности человека всегда были в его воле. И жизнь его этим и характеризовалась.

### Какие изменения в нас наступают в результате стяжания Монады

Монада это жизнь. И мы попросили Отца принять нашу Высокую Цельную Совершенную Монаду как клеточку Отца. А она есть только у Служащих. И нас как Служащих начинает поддерживать нашу жизнь своей прямой Монадой Изначально Вышестоящий Отец – в этом достижение.

Вы понимаете, что от развитости ваших Частей Отец дал вам высочайшую поддержку достижения, а вы бы и не заметили. Вы должны развивать свои Части, чтобы могли не проходить мимо, когда Отец дал что-то. И надо сообразить, что сделать.

И круг замкнулся: Дом, это Огонь и жизнь, это 1-ое выражение в 8-ми жизнях Отца. И мы теперь и в Огне как Служащие – клеточка Отца, наш Дом, и условия нам оттуда идут – и в жизни как Человек, Монада которого теперь клеточка в Монаде Отца.

И у нас проживается благодарность Отцу за то, что Монада наша теперь развивается Отцом. Проживите благодарность себе за то, что мы этого достигли. Отец бы никогда не взял нашу Монаду в ячейку своей Монады, если бы вы своей жизнью не доказали, не подтвердили. Эксперимент состоялся и теперь нам, Служащим, можно развиваться Отцом.

Как Части развиваются Монадой? – У нас Части «Части» стоят на 9-ке, там же Монада – на 9-ке.

Я сейчас стираю на доске «Служить» и «жить». Надеюсь, вы поняли, почему это так близко друг другу. Служа другим, восходишь сам. И если ты служишь, ты приписан к Отцу, если не служишь, приписан к Материи и ещё к Аватарам Синтеза Дональд Видана, они помогают развивать нашу просто Монаду, минимально 57-ая Высокая Цельность. Потом есть Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца – 249-ая Высокая Цельность. Схему увидели роста жизни? Нас сначала поддерживают Аватары Синтеза, потом Аватар-Ипостась, потом Отец. Вот куда ведут нас Совершенные Части.

Чтобы так быть, надо что-то делать и возвращаемся к вышесказанному.

И Монада связана с Частями соответствующими Пламенами и сферами. Ещё у нас есть Трансвизорные тела – 4096. И Частей 4096. И Трансвизорные тела разрабатывают наши Части в Метагалактике, в Метагалактическом Мире. Это конкретные люди. Которые там живут, если вы их стяжали.

Есть Часть «Трансвизор», который все трансвизорные тела синтезирует, это одна линия связи. И таким образом Трансвизор накапливает возможности жизни за пределами физического тела. Помогает физическому телу, как в синтезе живущему здесь, трансвизироваться в новые возможности.

По ВЦР стоят наши здания. И ВЦР это материя. Есть живая материя и неживая. Человек, это Отцовская материя, живая. И трансвизорные тела дают нам жизнь материей Метагалактики Человеком характеристиками какой-то ВЦР Метагалактического Мира. А Метагалактический Мир, это Мир Духа, значит, деятельности. Значит, трансвизорные тела обучают наши Части той любимой дееспособности, о которой мы говорили.

А когда Трансвизорные тела были в Тонком Мире, они нас обучали изучению Метагалактики. Мы накапливали какую-то базу данных Метагалактики, Знаний Метагалактики.

Естественно наше развитие ускоряется во много раз. Т.е. опыт деятельности в Метагалактике мы можем получить у наших Трансвизорных тел. И каждое Трансвизорное тело нарабатывает специфику какой-то одной Части.

Трансвизорные тела стяжают из Абсолюта Фа. Отец даёт им Дома в ВЦР. И это всё идёт через Монаду.

Жизнь, это определённая деятельность, поэтому с Трансвизорными телами у вас должно быть общение, взаимодействие. Сходить к ним в гости, выяснить, чем живёт. Организовывать сборы, совещания.

Развитием Совершенных Частей занимаются Аватары Синтеза Мория Свет, потому что эти Части у Владыки.

## Практика 9. Тренинг в зале Совершенной Монады ИВДИВО. Общение с ИВ Владыкой ИВО. Стяжание Совершенного Человека

(2:09:09 - 2:27:28)

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, преображаемся.*

*И синтезируемся с Совершенной Монадой Высокой Цельной Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и возжигаемся ею.*

*И, возжигаясь Высокой Цельной Совершенной Монадой Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем* ***Синтез Синтеза Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся им.*

*И вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Совершенной Монады ИВДИВО и развёртываемся в зале Совершенной Монады ИВДИВО, ну и смотрим (пауза).*

*Видим большую сферу, оболочки все тонкие, прозрачные сейчас. Видим, как внутри горят Пламёна. Смотрим на такое сияющее, играющее Огнём Ядро Огня Жизни. Направляем взгляд на Ядро Огня Жизни, видим внутри Источник Жизни Отца. Смотрим на Зерцало.*

*Мы пока стоим за пределами Монады в зале. Просто такой вот образ, углубляя активацию Монады каждым из нас, Совершенной Высокой Цельной Монады.*

*На Зерцало посмотрели. Теперь смотрите на то, чем заполнена сфера. И пока мы смотрим на то, чем заполнена сфера, мы с Аватаром Синтеза Кут Хуми входим в эту Монаду и становимся в центре. Она большая, там достаточно места для всех.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть опыт, активацию, умение Высокой Цельной Совершенной Монады Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И сейчас каждый действует индивидуально. Посмотрите, что делаете вы, во что вас включили Аватары.*

*Кто-то встал в Пламя, включилось, кто-то рассматривает Зерцало, кто-то пытается, что-то делает во взаимодействии с оболочками.*

*Просто насыщаемся дееспособностью, активацией, проникновенностью в явлении Совершенных Высоких Цельных Монад Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и синтезом нас Ивдивно.*

*Можете что-то спросить у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сейчас нужно различить: по какому вопросу к Кут Хуми, по какому – к Фаинь (пауза).*

*Завершается действие. Мы выходим из Монады. И вот вы сейчас прожили активацию Монады, а Монада живёт в каждом постоянно. Мы сейчас активизировались, а в Монаде идут процессы, то есть, знаете, это вот такая заряженность или, можно сказать, жизнь самой Монады мы сейчас прожили.*

*Мы возвращаемся в зал, в центральный зал ИВДИВО нашего курса Синтеза.*

*И, синтезируясь с Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить нас. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь монадически собою. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас (с Монадой завершили действие) явлением Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаемся Синтезом Синтеза Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь его Синтезом, переходим в 254-ю Высокую Цельность, становясь пред Изначально Вышестоящим Владыкой Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Владыку.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Владыкой, стяжаем* ***Мудрость Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся ею, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Владыку Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Совершенными Частями, Совершенными Системами, Совершенными Аппаратами, Совершенными Частностями, Жизнью и Служением каждого из нас в 64-х видах материи, в её 4-х состояниях явлением 256-и Аватар-Ипостасей и Аватаров Синтеза синтезфизически собою. И, возжигаясь, проникаемся этим, насыщаясь Мудростью Изначально Вышестоящего Отца (пауза).*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся его Синтезом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 257-ую Высокую Цельность Изначально Вышестояще, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 25-го Синтеза в активации, развёртывания Совершенного Человека Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся им в явлении Жизни, Служении, реализации Совершенной Высокой Цельной Монады Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас собою.*

*И, возжигаясь Совершенным Человеком, мы синтезируемся с Совершенным Человеком Изначально Вышестоящего Отца и реплицируем, развёртывая собою Совершенного Человека Изначально Вышестоящего Отца с Совершенной Высокой Цельной Монадой по нашей подготовке, возможности и данности. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас (пауза).*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Владыку Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое явление в этот зал, вспыхивая, развёртываясь Совершенным Человеком Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Челны, в Подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Совершенный Человек, это Владыка и все Части Владыки Совершенны. Чтобы мы могли жить и действовать Совершенной Монадой нам, человекам, нужны совершенные возможности. Поэтому надо входить в это, собою являть.

Чтобы развиваться Совершенным Человеком, нужен горизонт Владыки – 6-ой, 14-ый. И на горизонт Владыки нужно поставить какую-то цель, например, стать Владыкой Синтеза.

## Практика 10. Итоговая

(2:50:18 - конец)

Мы возжигаемся всем Огнём и Синтезом.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО в 192 Высокую Цельность Изначально Вышестояще Ипостасью 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза завершающей практики 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 257 Высокую Цельность Изначально Вышестояще, становясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем **Синтез Изначально Вышестоящего Отца** и просим преобразить нас.

И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем **16345 64-хлионов Огней Стандарта 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, возжигаясь, развёртываемся ими.

И, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем **16345 64-хлионов Ядер Синтезов Стандарта 25-го Синтеза** и просим Изначально Вышестоящего Отца Синтез записать в Огонь.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **Стандарт 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, развёртываемся им (пауза).

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем **Цельный Огонь и Синтез 217-ой Высокой Цельности** возжигаясь, проникаемся им.

И стяжаем **Цельный Огонь и Синтез 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаемся им.

И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **16384 Синтеза и стяжаем** **16384-цу Человека 217-ой Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, развёртываемся им (пауза).

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, возжигаемся им.

**Стяжаем 64 инструмента по Стандарту 25-го Синтеза**.

**Стяжаем 64-цу Служения**.

Стяжаем **64-цу Человека Изначально Вышестоящего Отца** возжигаясь, развёртываемся.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 96 Синтезов** и **стяжаем 96-цу Научного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,** возжигаемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем **256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца**, возжигаемся ими.

И **стяжаем 256 Частей Человека Планеты Земля по Стандарту 25-го Синтеза,** возжигаемся**.**

**Стяжаем 256 Посвящений, 256 Статусов, 256 Творящих Синтезов, 256 Синтезностей, 256 Полномочий Совершенств, 256 Иерархизаций, 256 Ивдивостей и 256 Должностной компетенции по Стандарту 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,** возжигаясь, развёртываемся.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16384-ричную Генетику Человека 217-ой Высокой Цельности. В**озжигаясь, развёртываемся Генетикой Человека 217-ой Высокой Цельности 16384-рично.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем **Синтез Книги 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, возжигаемся и преображаемся (пауза).

И переходим в зал Книг Синтеза Библиотеки ИВДИВО, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Эманируем Синтез Книги 25-го Синтеза и **стяжаем Книгу 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаемся.

Берём Книгу в руки, переходим в кабинет на 17-ый этаж, самого высокого здания личного служебного. Кладём Книгу 25-го Синтеза на стол, если были на 24-ом Синтезе, забирает Книгу 24-го Синтеза, возвращаемся в зал Книг Библиотеки Синтеза. И сдаём Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь книгу 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, благодаря за достижение и восхождение.

Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем **три Ядра 25-гоСинтеза Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаемся.

И возжигаясь, преображаясь, стяжаем **Синтез Изначально Вышестоящего Отца** и просим преобразить ИВДИВО каждого, всем стяжённым и достигнутым 25-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигая, преображаем ИВДИВО каждого (пауза).

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение, все стяжания, возможности и достижения (пауза).

Возжигаясь, развёртываясь Жизнью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

Переходим в зал ИВДИВО. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение, возможности, поддержку, стяжания и реализации и просим нас направить и поддержать в реализации всего стяжённого.

Возвращаемся в физическое явление, в этот зал. Возжигаясь, развёртываемся Стандартом 25-го Синтеза,

Цельным Огнём и Синтезом 217-ой Высокой Цельности 25-го Синтеза**,**

Человеком 217‑ой ВысокойЦельности 16384-хрично.

Возжигая, развёртываем Части и все Ивдивные реализации по Стандарту 25-го Синтеза, возжигаясь, развёртываясь Генетикой Человека 217-ой Высокой Цельности.

Возжигаясь Ядром 25-го Синтеза.

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Челны. Благодаря подразделение за организацию и достижения явления 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Эманируем всё в подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь

### Заключение

Буквально пару минут. Пару мгновений.

Вот почему такая небольшая сложность? – Потому что Монада, это ваша Жизнь. А Жизнь, это то, как вы жили, как привыкли, вот это всё что есть. И вы сейчас, входя в этот Синтез, это реализуя, вы просто… Не надо предыдущую Жизнь выжигать Огнём. Просто её надо что? – Активно развивать.

И именно так, как вы сейчас дошли к этому Синтезу, это есть самый лучший, эффективный вариант Жизни для вас в веках, чтобы войти в Жизнь Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому с благодарностью примите эту Жизнь, которая есть и начните дальше развивать Жизнь Изначально Вышестоящего Отца.

На этой позитивной ноте всех благодарим за ваши Достижения, Мужество и терпение и желаю вам самых больших Жизненных Успехов. А я проверю!

Кут Хуми, Лариса Аспектная

**25 Синтез ИВО**

|  |  |
| --- | --- |
| **Компьютерный набор:** |  |
| ИВДИВО 179 ВЦ Челны | Светлана Завьялова, Людмила Апарина, Светлана Гершман, Валентина Суворова, Лариса Столбова, Виктор Маханьков, Надежда Головенкина, Энзе Шарипова, Сания Батраева |

|  |  |
| --- | --- |
| **Проверка текста:** |  |
| ИВДИВО 179 ВЦ Челны: | Светлана Гершман |
|  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| **Техническое обеспечение видеоматериалами:** | Светлана Первова |

Записано с живой речи.

Ведущий Метагалактических Философских Чтений Л. Аспектная.

Издано на средства Учеников.

Настоящее издание не является коммерческим проектом.